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« Malheur à ceux qui appellent le mal, bien, et le bien, mal ; qui font les ténèbres,
lumière, et la lumière, ténèbres ; qui font l’amer, doux, et le doux, amer. Malheur
à ceux qui sont sages à leurs yeux, et intelligents en se considérant eux-mêmes. »

Ésaïe 5:20-21

« Mais les hommes méchants et séducteurs iront en empirant, séduisant, et étant
séduits. »

2 Timothée 3:13

Dans la  Genèse,  on aborde le  mensonge et  la  tricherie.  Il  y  a  de  nombreuses
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occasions,  au  fil  de  la  Parole  de  Dieu,  où  l’on  nous  met  en  garde  contre  ces
tricheurs. Jésus nous a même dit que Satan est le père du mensonge, dans Jean
8:44 : « Le père dont vous êtes issus c’est le démon, et vous voulez faire les désirs de
votre père. Il a été meurtrier dès le commencement, et il n’a point persévéré dans la
vérité, car la vérité n’est point en lui. Toutes les fois qu’il profère le mensonge, il
parle de son propre fonds ; car il est menteur, et le père du mensonge. »

Malheureusement,  l’humanité  est  devenue  tellement  pervertie  et  illusionnée  de
visions de grandeur que nous ne reconnaissons plus les mensonges qui sont devant
nos yeux. L’acceptation du « politiquement correct » dans notre vie quotidienne – et
dans l’église elle-même – empêche beaucoup de gens de partager Sa Parole de peur
d’offenser quelqu’un. Vivre de façon biblique n’est plus pratiqué par la masse des
gens.

L’infiltration de doctrines libérales dans les églises d’aujourd’hui a tellement fait
dévier la mentalité des gens que soixante-dix pourcent de ceux qu’a sondés l’Institut
de Recherche Pew croient qu’ils sont « chrétiens ». À mesure que les Américains
sombrent dans une vision mondiale hédoniste, l’on peut concevoir qu’à peu près
quinze à vingt pourcent des Américains sont de vrais chrétiens nés de nouveau en
Jésus-Christ.

À prime abord, vous présumerez peut-être que c’est sûrement une exagération de la
part de cet auteur. De plus, vous pourriez proclamer que ce bulletin a toujours eu
une tendance vers l’incroyable et le sagace, que ce soit par notre Pasteur Émérite,
feu Texe Marrs,  ou moi-même.  Cependant,  cela  vous classerait  parmi  ceux qui
accueillent favorablement la tromperie. Cependant, dans son livre à succès, Pastors
&  Churches  Gone  Wild  !,  Texe  Marrs  a  documenté  et  dénoncé  beaucoup  de
prétendus pasteurs qui prennent aujourd’hui place derrière les lutrins. De même,
Texe en dénonça encore plus dans son documentaire vidéo stupéfiant, The Blind &
The Dead.

Nous avons été avertis de la grande chute de l’église. On nous a dit qu’il y aurait des
hommes méchants et séducteurs qui iraient de mal en pis, séduisant et étant séduits.
La dépravation affichée



Dans  son  livre,  Pastors  &  Churches  Gone
Wild, et son DVD, The Blind & The Dead,
Texe  Marrs  documente  et  dénonce  de
nombreux prétendus pasteurs qui occupent
aujourd’hui les lutrins.

aux lutrins des temps modernes dans tout le pays est de l’apostasie poussée à
l’extrême.

Dans sa première épître à Timothée,  l’apôtre Paul  explique que les femmes ne
devraient pas avoir d’autorité spirituelle sur les hommes. Par Son apôtre Paul, Dieu
l’explique comme suit :

« Que la femme apprenne dans le silence en toute soumission. Car je ne permets
point  à  la  femme d’enseigner,  ni  d’user  d’autorité  sur  le  mari  ;  mais  elle  doit
demeurer dans le silence » (1 Timothée 2:11-12).

La doctrine biblique a été subornée. Dans un récent rapport de statistiques des
genres, il y a plus de quatre milles femmes pasteurs. N’est-ce pas en contradiction
directe avec les enseignements de Dieu ?

Il y a une rebuffade encore plus grosse de la doctrine biblique : une « pasteure »
femelle de Washington, D.C., qui déclare que Paul ne pouvait pas avoir parlé des
gens LGBTQ dans Romains 1 parce qu’il n’avait pas de média social. Chose ironique,
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cette personne explique que Paul n’était pas réellement contre l’homosexualité dans
Romains 1 alors qu’elle lit le passage « Se disant être sages ils sont devenus fous ».
Elle échappe complètement le fait que c’est exactement ce qu’elle fait à ce moment
exact du temps.

Kat Kerr, la prophétesse autoproclamée aux cheveux roses, déclare qu’il y a eu des
dinosaures parcourant la terre pendant des millions d’années avant que Dieu ne crée
l’homme. En plus de ça, elle clame que Satan fit en sorte que les dinosaures pèchent
les uns contre les autres. Ce qui conduisit Dieu à inonder la terre et entreprendre
ensuite Ses six jours de création.

Kenneth Copeland, le « grand-père » du mouvement Word of Faith, est d’accord
avec cette estimation ! Copeland déclare que les comptes-rendus de fossiles « ne
mentent pas », niant ainsi ce qu’enseignent les Écritures. Des millions de moutons
se cramponnent aussi à chaque mot de cet homme ! Pas étonnant qu’il y ait une
grosse révolte qui survient de nos jours.

Kat  Kerr  (à  gauche),  la  prophétesse  autoproclamée  aux
cheveux roses, déclare que les dinosaures parcouraient la terre
des millions d’années avant que Dieu ne crée l’homme. En plus
de ça, elle déclare que Satan a fait en sorte que les dinosaures
pèchent les uns contre les autres. Kenneth Copeland (à droite)
est d’accord avec cette estimation !

La théorie de la critique raciale entre dans l’église

La McClean Bible  Church avait  une assistance moyenne de 12 000 personnes.
Aujourd’hui,  l’assistance  moyenne  se  situe  à  environ  7  300.  Quel  changement
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pourrait expliquer cette drastique chute d’assistance ? Le soi-disant pasteur David
Platt  a  introduit  la  Théorie  de  la  Critique  Raciale  dans  son  église.  Ses
«  enseignements  »  ont  créé  de  la  division  raciale  dans  sa  congrégation.

L’église n’a pas besoin d’un enseignement sur le racisme systémique. C’est très clair
dans Sa Parole :

« Alors Pierre prenant la parole, dit : en vérité je reconnais que Dieu n’a point
d’égard à l’apparence des personnes » (Actes 10:34).

« Parce que Dieu n’a point d’égard à l’apparence des personnes » (Romains 2:11).

« Que si vous accomplissez la Loi royale, qui est selon l’Ecriture, tu aimeras ton
prochain comme toi-même ; vous faites bien » (Jacques 2:8).

Des  leaders  de  l’église  ont  fait  part  à  Platt  de  leur  inquiétude de  ce  qu’il  ait
incorporé des livres de sociologie séculière dans l’église. Selon le Capstone Report,
un document interne déclarait : « Le meilleur exemple est le mouvement de “l’église
woke” et la prise en main de la théorie de critique raciale.  Quand des anciens
qualifiés ne supervisent plus l’embauche du personnel pastoral, nous mettons les
ouailles en danger face à ceux qui amènent de fausses affirmations et de fausses
croyances sur des questions critiques pour notre congrégation et notre lutrin. »

Malheureusement,  les  membres  de  cette  église  sont  divisés  par  une  idéologie
libérale  qui  a  été  introduite  par  Platt.  Des  questions  comme  l’avortement,
l’homosexualité  et  le  socialisme  créent  la  désunion.

Or, il semble que Platt ait joint ses forces à Tim Keller, JD Greear et le Forum
Économique Mondial en promouvant le mouvement Investisseur Conduit par la Foi.
D’autres  leaders  évangéliques  bien  connus  ont  apposé  leur  signature  pour
promouvoir ce mouvement en attachant un élément de foi aux desseins globaux du
« Développement Viable » et de « l’AGENDA 2030 ». La Grande Réinitialisation et la
Monnaie Digitale font aussi partie de ce mélange toxique de buts visés.

L’élitiste évangélique Tim Keller a comparé l’ancien Directeur de l’Institut National
de la Santé Francis Collins au prophète Daniel.  Collins a déclaré être chrétien,
malgré son soutien à l’avortement et sa proclamation que Dieu serait d’accord avec



l’usage en médecine de cellules de fœtus avortés.

Théorie de la libération de l’enfant

Aujourd’hui,  il  y a une nouvelle théologie qui envahit nos églises. D’après cette
doctrine perverse, les enfants sont opprimés et on devrait leur donner une libre
souveraineté. Ce faux enseignement a pour fin d’éliminer le contrôle parental sur les
enfants et le transférer au village. Cela vous est-il familier ?

Nous devrions tous être châtiés quand nous dévions du chemin. C’est un symbole de
l’amour de Dieu lorsqu’Il nous châtie pour être sortis de Son sentier. Une Théologie
de  Libération  de  quelque  sorte  que  ce  soit  s’oppose  diamétralement  à
l’enseignement  biblique.  Quant  aux  enfants,  nous  lisons  :

« Celui qui épargne sa verge, hait son fils ; mais celui qui l’aime, se hâte de le
châtier » (Proverbes 13:24).

« La folie est liée au cœur du jeune enfant ; mais la verge du châtiment la fera
éloigner de lui » (Proverbes 22:15).

L’apôtre Paul nous a avertis d’une grande révolte dans l’église. Les signes sont
encore plus apparents avec ces viles doctrines blasphématoires qui sont adoptées
dans les soi-disant églises chrétiennes. Ceux qui croient à ces mensonges seront
condamnés, mais ceux qui ont revêtu Christ connaissent la Vérité. Tenez bon, mes
frères, notre Père nous aime et nous a donné une consolation éternelle.

***

Par Michelle Hallmark Powell
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Le 14e Amendement simplifié
Femme vive  et  dynamique,  éducatrice  pendant  vingt-quatre  ans  et  maintenant
avocate des Droits Civils, Tricia Lindsey a fait un discours fantastique à New York à
p r o p o s  d e s  m a n d a t s  d ’ o b l i g a t i o n  v a c c i n a l e  :
http://waynedupree.com/2022/02/tricia-lindsey-mandates/

Tricia Lindsey a fait un discours très puissant évoquant que le
gouvernement américain et les gouvernements du monde ont
violé les droits humains en imposant des mandats d’obligation
et en faisant de la discrimination contre les non-vaccinés.

Elle commence par le fait que nos pères fondateurs ont déclaré dans la Constitution
que Dieu (et non pas le gouvernement fédéral) nous a délégué l’autorité, à nous, le
peuple.  Lorsque nos lois vont à notre encontre,  nous devons y résister et nous
révolter pour protéger notre liberté d’une manière pacifique et juste. Cela veut dire
enseigner à vos enfants, vous éduquer, combattre pour votre famille et votre foyer ;
nous  sommes  l’armée  du  Dieu  vivant.  Quand  des  mandats  d’obligation  sont
implantés et nous enlèvent nos droits divins, nous sommes les magistrats. Sachant
que cela pouvait arriver, nos pères fondateurs ont ajouté cet amendement pour
notre protection :

Section 1
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Toutes personnes nées ou naturalisées aux États-Unis, et sujettes à leur juridiction,
sont citoyens des États-Unis et de l’État dans lequel elles vivent. Aucun état ne fera
ou ne mettra en force une loi quelconque qui réduira les privilèges ou les immunités
des citoyens des États-Unis ; ni aucun état ne privera toute personne de la vie, de la
liberté ou de la propriété, sans procédure prévue par la loi ; ni ne niera à toute
personne dans sa juridiction une protection égale devant la loi.

Section 2

Les députés seront répartis au sein des États selon leurs nombres respectifs, en
comptant le nombre entier des personnes dans chaque état, en excluant les Indiens
non taxés. Mais lorsque le droit de vote, lors de n’importe quelle élection pour le
choix  des  électeurs  d’un  Président  ou  d’un  Vice-président  des  États-Unis,  des
représentants au Congrès, des fonctionnaires exécutifs et judiciaires d’un État, ou
des membres de la législature, est refusé à tout mâle habitant cet état, étant âgé de
vingt-et-un ans, et citoyen des États-Unis, ou de quelque manière abrégé, excepté
pour participation à une rébellion ou tout autre crime, la base de la représentation y
sera réduite en proportion ou le nombre des citoyens mâles se rapportera au nombre
des citoyens mâles de vingt-et-un ans de l’État.

Section 3

Aucune personne ne sera Sénateur ou Représentant au Congrès ou électeur du
Président et du Vice-président,  ou détiendra quelque poste que ce soit,  civil  ou
militaire, aux États-Unis ou dans quelque État, qui, ayant préalablement fait vœu, en
tant  que membre du Congrès,  ou en tant  que fonctionnaire aux États-Unis,  ou
membre de la Législature de l’État, ou comme exécutif de la fonction judiciaire, de
supporter la Constitution des États-Unis, qui se sera engagé dans une insurrection
de rébellion contre ceux-ci,  ou aura donné son aide et  son encouragement aux
ennemis. Mais le Congrès, par un vote des deux-tiers des deux Chambres, peut
effacer ce handicap.

Section 4

La validité de la dette publique des États-Unis, autorisée par la loi, incluant les
dettes encourues pour le paiement de pensions et libéralités en regard des services



servant à la suppression d’insurrections et de rébellions, ne sera pas remise en
question. Mais ni les États-Unis ni aucun État n’assumeront ni ne paieront une
quelconque dette ou une obligation contractée par l’aide à une insurrection ou une
rébellion contre les États-Unis, ou aucune réclamation pour la perte d’émancipation
d’un esclave quelconque, mais toutes ces dettes, obligations et réclamations seront
tenues illégales et non avenues.

Section 5

Le Congrès aura le pouvoir de mettre en vigueur, par une législation appropriée, les
dispositions de cet article.

Le 14e Amendement déclare que toute personne née ou naturalisée aux États-Unis et
sujette à leur juridiction, est citoyenne des États-Unis où elle réside. Aucun état ne
créera ou ne mettra en vigueur une loi réduisant les privilèges et les immunités des
citoyens des États-Unis, ni aucun état ne privera une personne quelconque de la vie,
de la liberté,  ou de la prospérité sans une procédure prévue par la loi  ;  ni  ne
refusera à une personne de sa juridiction une protection égale devant la loi.

Bien que la Constitution américaine ne définisse pas clairement qui peut devenir

citoyen – et qui ne le peut pas – le 14e Amendement contribue à éclaircir la chose.
Cet amendement s’assure également qu’aucun état particulier et ne puisse adopter
une loi qui ait un impact négatif sur les droits d’un citoyen américain qui sont établis
dans la Constitution américaine. Par exemple, disons que le Texas essaie de faire
passer une loi étatique qui empêche les gens de protester en public de manière

pacifique,  ce  serait  illégal  sous  le  14e  Amendement  puisque  cette  loi  entre

directement en conflit avec le droit des citoyens disposé dans le 1er Amendement.

Et finalement,  le  14e  Amendement clarifie les droits  des citoyens.  Par exemple,
aucun état ne peut légalement enlever à une personne sa vie, sa liberté, ou sa
propriété sans procédure prévue par la loi. Donc, si notre gouvernement local est là
pour nous protéger et qu’il y échoue, que faisons-nous ?

Nous  résistons  et  protestons  pacifiquement  et  nous,  le  peuple,  devenons  les



magistrats expliquant que le gouvernement ne nous laisse pas conserver la vie, la

liberté et la poursuite du bonheur tel que disposé dans le 14e Amendement. Leur
autorité nous revient. Nous refusons d’être introduis de force dans des mandats
obligatoires tels que les « piqûres » et les masques. Forcer un citoyen d’injecter
n’importe quoi dans son corps,  c’est  la même chose.  En théorie,  la vaccination
forcée est du viol médical.

Ne sommes-nous pas bénis d’avoir eu des pères fondateurs d’une telle sagesse ? Et,
grâce à Dieu, notre pays se fonde sur les droits inaltérables que Dieu Tout-puissant
nous a donnés.

Qui  allez-vous  croire,  moi  ou  vos
yeux qui mentent ?

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Mars 2022
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Par Jerry Barrett

La vérité se présente en de nombreuses saveurs et toutes sortes de dimensions, ces
jours-ci. Dans les années passées, les gens qui ne dirent pas la vérité étaient hélés et
tenus responsables de leurs actions. Malheureusement, aujourd’hui, cela ne semble
plus être le cas. Les manieurs de mots et les départements de relation publique ont
fait  apparaître  des  expressions  afin  d’amoindrir  la  sévérité  de  se  faire  appeler
menteur dans le domaine public.

Andrew  McCabe,  ancien  sous-
directeur du FBI, fut dénoncé par
l ’ Inspec teur  généra l  du
Département de la Justice comme
ayant « manqué de franchise ».

Andrew McCabe,  ancien  sous-directeur  du  FBI,  a  été  dénoncé  par  l’Inspecteur
général du Département de la Justice comme ayant « manqué de franchise » dans
ses relations avec la presse et son patron. En fait, McCabe a menti sous serment
quand on le questionna sur ses actions. Sa récompense ? L’Université George Mason
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l’a invité à se joindre à sa faculté à l’École Schar de la Politique et du Gouvernement
en tant que Professeur Distingué en Visite.

Possibilité de démenti plausible

Le concept de possibilité de démenti plausible a été créé par la CIA au début des
années 1960. Nul besoin de chercher plus loin que l’assassinat de John F. Kennedy
pour le comprendre. Peut-être le plus gros coup jamais conçu et exécuté, un seul
« pigeon » fut assigné à tomber pendant que les principaux joueurs derrière le plan
remplissaient les halls du Congrès, la Maison Blanche et étaient en liberté au travers
du public.

On a perfectionné le concept au sein du commerce et du spectre politique. Le « Gros
Gars », le résident actuel du 1600 Pennsylvania Avenue à Washington, D.C., utilise
son fils Hunter et son frère Jim pour s’enrichir. Même lorsque l’officier de la Marine
à la retraite, Tony Bobulinski, confessa à l’hôte de Fox, Tucker Carlson, les liens
financiers enchevêtrés et le trafic d’influence, pas une seule âme n’exigea d’enquête
immédiate.

Alors  Vice-président,  Biden employa  sa  position  et  son  pouvoir  pour  introduire
Hunter dans le comité de directeurs de Burisma, une compagnie de gaz naturel
d’Ukraine. Afin de s’assurer que l’argent allait continuer à entrer, on allègue que Joe
força le gouvernement ukrainien à évincer Viktor Shokin comme procureur-en-chef.
Shokin avait enquêté sur le propriétaire de Burisma concernant des évasions fiscales
et du blanchiment d’argent.

Le résident  Biden continue de proclamer son innocence,  déclarant  qu’il  n’avait
jamais parlé à son fils à propos des transactions d’affaire qu’Hunter a faites avec
Burisma, de même que les entreprises chinoises. Toutefois, de l’information obtenue
par le New York Post de l’ordinateur portable abandonné de Hunter montre que Joe
a dîné avec la milliardaire russe Yelena Baturina, son mari Yury Luzhkov – ancien
maire corrompu de Moscou – et Vadym Pozharskyi – cadre supérieur de Burisma au
début de 2015.



Jos  Biden  continue  à  proclamer  son
innocence, déclarant qu’il n’a jamais parlé à
son fils à propos des transactions d’affaire
que Hunter a faites avec Burisma, de même
que les entreprises chinoises.

Trafic d’initié

Le 4 avril 2012, le Président Barack Obama a signé la Loi STOCK – mettant fin au
trafic  d’initié  des membres du Congrès.  Prétendument,  cette  loi  avait  pour but
d’empêcher les membres du Congrès et leur personnel de bénéficier d’informations
internes et d’ainsi s’enrichir. Moins d’un an plus tard, cette loi fut étripée par la
Maison Blanche. L’on ne permettait techniquement pas encore aux fonctionnaires
élus de faire du commerce, mais le personnel et les employés pouvaient faire ce qui
leur plaisait.

Nancy Pelosi est une des membres les plus riches du Congrès. Elle fut d’abord élue à
la Chambre des Représentants en 1987. De toute évidence, Mme Pelosi a fort bien
profité du trafic d’influence… eh bien… techniquement, c’est son mari, Paul, qui a
ramassé le fric à la pelle. Paul a fait plus de 30 millions de dollars en échangeant des
parts d’actions de Big Tech. Quand le consensus a commencé à se faire des deux
côtés de l’aile parlementaire afin de limiter les membres et leurs époux dans leurs
échanges d’actions, elle s’est mise à parler pour ne rien dire.

Madame la Porte-parole n’est pas la seule membre élue à avoir grossi sa richesse
grâce au trafic d’influence. De nombreux membres de
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Le mari de la Porte-parole de la Maison
Blanche  Nancy  Pelosi,  Paul  Pelosi,  a
acheté plus de 11 millions $ d’actions
Big Tech.

la magistrature ont plongé les mains dans le panier aux œufs d’or. Une enquête du
Wall Street Journal a découvert que 131 juges fédéraux ont surveillé des cas à la
cour impliquant des compagnies dont eux ou leur famille possédaient des parts. Bien
que  l’on  exige  des  membres  du  Congrès  qu’ils  rapportent  leurs  activités  de
transactions, les juges fédéraux en sont exemptés.

Notre boussole morale

Les  fondateurs  de  notre  pays  sont  venus  en  Amérique  pour  trouver  la  liberté
religieuse. La Constitution, tout comme la Déclaration d’Indépendance, manifeste
notre dépendance à Dieu. Malheureusement, notre délabrement moral a atteint le
fond de l’abîme par son rapide déclin.

En 1962, le Juge de la Cour Suprême, Hugo Black, a statué contre le christianisme,
en rendant inconstitutionnel de prier dans les écoles publiques.  C’est ainsi  que
commença  le  déclin  abrupt  des  standards  moraux  de  notre  République
constitutionnelle. L’Humanisme séculier est devenu la religion dominante. Le non-
respect des lois et l’anarchie ont suivi tout de suite après.

Les membres du Congrès ne jugent plus que leurs constituants soient importants.
Une fois en poste, les attraits du pouvoir anéantissent tout jugement en faveur de
l’amélioration des électeurs. On pourrait classer ces membres parmi les oligarques,
alors que le reste d’entre nous sommes les esclaves de la plantation socialiste.
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Ésaïe a prophétisé ce comportement :

« Malheur à ceux qui appellent le mal, bien, et le bien, mal ; qui font les ténèbres,
lumière, et la lumière, ténèbres ; qui font l’amer, doux, et le doux, amer. Malheur à
ceux qui  sont  sages à leurs yeux,  et  intelligents en se considérant  eux-mêmes.
Malheur à ceux qui sont puissants à boire le vin, et vaillants à avaler la cervoise ; qui
justifient le méchant pour des présents, et qui ôtent à chacun des justes sa justice.
C’est pourquoi comme le flambeau de feu consume le chaume, et la flamme consume
la balle, ils seront ainsi consumés ; leur racine sera comme la pourriture, et leur
fleur sera détruite comme la poussière, parce qu’ils ont rebuté la Loi de l’Eternel des
armées, et rejeté par mépris la parole du Saint d’Israël. C’est pourquoi la colère de
l’Eternel s’est embrasée contre son peuple, et il a étendu sa main sur lui, et l’a
frappé ; et les montagnes en ont croulé, et leurs corps morts ont été mis en pièces
au milieu des rues. Malgré tout cela il n’a point fait cesser sa colère, mais sa main
est encore étendue » (Ésaïe 5:20-25).

Notre culture actuelle glorifie l’usage de la drogue, la promiscuité sexuelle et la
violence dans les films et à la télévision. Œuvrant main dans la main, les médias
sociaux et les propagandistes du grand courant médiatique continuent à creuser un
fossé entre nous.  La plandémie a accéléré la division de notre pays,  comme la
compassion envers nos compatriotes.

Un sondage Gallup de 2018 a révélé que les Américains constatent notre déclin au
point où il en résulte une baisse record en ce qui a trait à la croyance que notre
moralité  est  excellente  ou  bonne.  De  même,  soixante-dix-sept  pourcent  des
Américains ont le sentiment que nos valeurs ont empiré ! Quand on regarde les
sujets de honte et de ridicule, l’avortement et l’homosexualité viennent en premier
lieu. La poussée actuelle pour l’inclusion de ceux qui composent la communauté
LGBTQ aggrave le déclin.

Il y a toutefois de l’espoir, mes amis. Il est encore temps de régler la vilenie qui
s’insinue dans notre nation et de la réprimander comme étant l’œuvre de Satan. Il
est écrit dans 2 Chroniques 7:14 :

« Et que mon peuple, sur lequel mon Nom est réclamé, s’humilie,  et fasse des
prières,  et  recherche  ma  face,  et  se  détourne  de  sa  mauvaise  voie,  alors  je



l’exaucerai des cieux, et je pardonnerai leurs péchés, et je guérirai leur pays. »

Jusqu’au  moment  où  nous  –  pays  jadis  grand  –  tomberons  sur  nos  genoux  et
demanderons à notre Seigneur et  Sauveur de nous pardonner,  nous vivrons un
délabrement  aux proportions épiques.  Les  vertus  et  la  morale  ne sont  pas des
principes naturels, on doit nous les enseigner. Exigez plus du pasteur derrière sont
lutrin. L’unité familiale se doit de retourner à l’église.

 

Par Sandra Myers

« Donne-nous Barabbas »
Il n’y avait pas de logique à choisir Barabbas au lieu de Jésus. Pilate savait qu’il n’y
avait pas de raison pouvant justifier la crucifixion de Jésus. Pilate fit même appel à la
foule en lui demandant « qu’a-t-Il fait ? »

Même si  les deux étaient des révolutionnaires,  ils  défendaient des pensées très
différentes à propos du royaume et de la révolution. Les deux étaient radicaux, mais
Pilate pensait que le choix serait évident. Le peuple choisirait assurément l’homme
juste et non pas le violent voleur, cambrioleur et meurtrier. Mais le peuple, poussé
et contrôlé sous l’incitation de leurs influenceurs, choisit de ne pas suivre Dieu. Ils
voulaient  conquérir  et  créer  leur  propre  royaume  sur  terre.  Ils  choisirent  les
ténèbres plutôt que la Lumière. Et, dans l’espoir de tranquilliser le tumulte qui se
tramait, Pilate se lava les mains et donna au peuple ce qu’il voulait.
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Le peuple américain,  même de nombreux chrétiens,  se font embobiner par des
politiques incitant à la violence et qui fonctionnent à l’émotion. La rhétorique vide
qui  promet des subventions gratuites,  des réformes sociales et  l’équité est  une
réalité tordue et éloigne un trop grand nombre de gens des valeurs bibliques – les
valeurs mêmes sur lesquelles notre pays a été fondé.

Maintenant  comme  jadis,  choisir  Barabbas,  le  faux  Jésus,  c’est  le  symbole  du
royaume construit ici sur terre par les hommes de pouvoir et d’influence. Barabbas
était présenté comme un homme puissant prêt à faire n’importe quoi pour acquérir
du pouvoir et du contrôle afin de dénouer les liens des oppresseurs, les Romains.
D’un autre côté, Jésus était le symbole qui s’élève au-dessus des enseignements des
traditions des hommes et s’avérait donc une menace directe contre le Sanhédrin qui
voulait contrôler le peuple.

Les Américains deviendront-ils un peuple voulant vraiment se faire mentir et adopter
des illusions ? Si un peuple est si facilement influencé par le monde, comme il sera
d’autant plus facile de tromper les gens dans le futur avec l’émergence de la bête !
C’est le même type de gens qui choisirent Barabbas au lieu de Jésus-Christ.

Rothschild, Soros, Gates, Zuckerberg, Bezos, Carnegie, Mellon, Schwab et d’autres –
nos influenceurs des temps modernes – haïssent la Vérité et la Lumière aussi. Ils
offrent leur type de Barabbas – ils donnent de l’argent aux causes marxistes avec
des promesses vides de liberté contre l’oppression tout en ayant le même but final :
la conquête et leur propre royaume sur terre.

Plusieurs exemples évidents de manipulation émotive utilisée pour inciter les foules
à  crier  :  «  Donne-nous  Barabbas  »  se  retrouvent  dans  les  groupements  et  les
mouvements tels que Black Lives Matter et les émeutes, les vols et les incendies qui
s’en suivent, ainsi que l’enseignement de la Théorie Critique Raciale. Habiter Wall
Street, la folie Covid, le changement climatique, l’identité de genre, le mouvement
#Me Too, et les programmes sociaux « gratuits » sont d’autres diversions, pour n’en
nommer que quelques-uns, employées à distraire les gens de la justice. Ils font
miroiter tellement de causes devant nous qu’il n’y a sûrement plus de place pour
notre Sauveur (espèrent-ils).

Vous, mes frères et sœurs dans le Seigneur, comprenez la grande importance de



résister aux attraits émotifs et à la persuasion des choix que l’on fait miroiter devant
nous tous : Barabbas ou Jésus. Mais il n’en tient qu’à nous de contacter nos voisins
perplexes, nos amis, notre famille et notre jeunesse. Nous devons les aider à voir au-
delà du chantage émotionnel et du tirage de leurs ficelles, et les aider à se fonder
sur la Vérité.

La Vérité est la Vérité et l’on ne peut pas la détruire. Les choses peuvent sembler
obscures quand des hommes appellent le mal, bien, et le bien, mal, mais la Vérité et
la Lumière finissent toujours par remporter. La question se pose toutefois à savoir
combien de temps serons-nous esclaves avant que les gens se tournent vers Dieu en
tant que notre véritable Rédempteur ?

Notre pays bien-aimé dépend de ce que nous verrons au travers de la rhétorique et
de l’assaut émotif.  Plus que cela,  les âmes de nos bien-aimés reposent dans la
balance. Contribuons à ce qu’ils voient la sagesse qu’il y a à choisir notre vrai Roi,
Jésus, au lieu du faux roi de ce monde, Barabbas.

Quelques citations

« Il n’y a que deux théories principales de gouvernement dans le monde. Une
repose sur la justice, l’autre repose sur la force. L’une fait appel à la raison,
l’autre  fait  appel  au  glaive.  L’une  est  illustrée  par  la  république,  l’autre  est
représentée par un despotisme. »

Calvin Coolidge, 15 octobre 1924

«  L’homme  a  oublié  Dieu,  c’est  pourquoi  ceci  arrive,  »  fut  la  réaction  de
Soljenitsyne quand on le questionna à propos du déclin de la culture moderne et
du règne de terreur de Staline. En 1974, Soljenitsyne donna cet avertissement :
«  Je  prie  l’Amérique  qu’elle  se  montre  plus  soigneuse  dans  sa  confiance.
Empêchez que ceux qui utilisent faussement le combat pour la paix et la justice
sociale vous conduisent dans la mauvaise voie. Ils tentent de vous affaiblir … de
désarmer votre pays fort et magnifique face à cette menace effrayante – menace
que l’on n’a jamais vue auparavant dans l’histoire du monde. Nous ne pouvons que
tendre avec détermination vers la main chaleureuse de Dieu, Lequel nous avons
rejeté de manière si imprudente, remplis de confiance en soi. »



« L’état, c’est dieu qui marche sur terre … Nous devons adorer l’état … L’état ne
reconnaît  aucune autorité que la sienne propre … ne reconnaît  aucune règle
abstraite du bien et du mal … Toute la valeur qu’un être humain possède, il ne la
possède que par l’état. »

Georg Wilhelm Friedrich Hegel

(Karl Marx était un membre des Jeunes Hégéliens)

« La signification de la paix, c’est l’absence d’opposition au socialisme. »

Karl Marx

« “Le problème n’est jamais le problème. Le problème est toujours la révolution”.
En d’autres mots … les droits civils, les droits de la femme ou une pandémie – ce
n’est jamais le vrai problème ; ces causes ne sont que les instruments d’une cause
plus grande qui est le pouvoir. »

Étudiants d’une Société Démocratique (SDS), groupement de jeunesse radicale
établi aux États-Unis en 1959

Y a-t-il quelqu’un qui écoute ?
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Par Jerry Barrett

« Qui a des oreilles pour ouïr, qu’il entende. Alors les Disciples s’approchant lui
dirent : pourquoi leur parles-tu par des similitudes ? Il répondit, et leur dit : c’est
parce qu’il vous est donné de connaître les mystères du Royaume des cieux, et
que, pour eux, il ne leur est point donné de les connaître … C’est pourquoi je leur
parle  par  des  similitudes,  à  cause qu’en voyant  ils  ne voient  point,  et  qu’en
entendant ils n’entendent point, et ne comprennent point. Et ainsi s’accomplit en
eux la prophétie d’Esaïe, qui dit : en entendant vous ne comprendrez point ; et en
voyant vous verrez, et vous n’apercevrez point. »

Matthieu 13:9-14

« Cela ne finira-t-il donc jamais ? » semble aujourd’hui la question qui prévaut chez
les gens.  Lorsque la  grippe chinoise a été lancée sur la  population,  le  CDC la
catégorisa au début comme une forme d’influenza. Le Dr Anthony Fauci, directeur
de l’Institut National des Maladies Allergènes et Infectieuses, déclara à la télévision
nationale que les masques n’étaient pas requis. De nombreux leaders de la santé
publique informèrent leurs citoyens qu’ils pouvaient vaquer comme d’habitude à
leurs occupations.

Les disciples farouches de Saul Alinsky sont reconnus pour répéter leur sujet de
discussion : « Ne jamais laisser gaspiller une crise ». Avec la complicité des mass-
médias  –  tout  comme  les  médias  sociaux  –  la  crise  a  explosé  de  manière
exponentielle. Les gouverneurs, les maires, les conseillers et les fonctionnaires de la
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santé publique ont tous déclaré qu’une plaie nous tombait sur le dos et que notre
seule façon d’en sortir, c’était par la conformité de masse.

La propagande mène le bal

Dans le but de soutenir ce sinistre scénario ténébreux tel que dépeint par les grands
courants  médiatiques,  les  réseaux  d’information  commencèrent  à  montrer  des
quantités massives de morts imputables répandues sur toute la terre. Pour maintenir
ce narratif, on ne fit jamais mention de co-morbidités – que ce soit l’obésité, le
diabète, le cancer, le COPD, la faiblesse cardiaque congénitale, ou d’autres – que
possédaient un grand nombre de vicitmes.

Anthony Fauci put finalement atteindre le but de sa vie et devenir une célébrité
mondiale grâce au Président Trump. Avec sa célébrité toute nouvelle, Fauci se mit à
trouver « sa raison d’être » pour Big Pharma. Des masques, des double-masques,
des vaccins et l’isolement semblaient ses seuls conseils à savoir comment traiter
avec cette prétendue crise.

Qu’est-il arrivé des premiers protocoles de traitement ?

Comment la profession médicale a-t-elle oublié si rapidement la manière de traiter
les patients ayant des débuts de symptômes reliés à ce virus ? Le Vœu d’Hypocrate
disant de « Ne pas faire de tort » fut expulsé de la discussion. Malheureusement, un
grand  nombre  de  médecins  se  fichèrent  de  l’efficacité  de  l’ivermectine  et  de
l’hydroxychloroquine  comme traitements.  Lorsque  quelques  braves  tentèrent  de
publier leur succès avec ces traitements, on les a esquivés. Beaucoup ont subi de
dures mesures disciplinaires produites par les agences sanitaires des états.

Les délégués politiques aux Services Humanitaires de la Santé,  aux Centres de
Contrôle  et  de  Prévention  de  la  Maladie,  au  Ministère  de  la  Santé  et  de
l’Administration des Médicaments et  de l’Alimentation continuent d’appuyer ces
«  vaccins  »  comme  étant  la  seule  réponse  à  notre  dilemme.  On  nous  fait
constamment de la propagande pour que nous fassions confiance à la science, mais
pas un mot n’est dit sur le fait que, grâce à l’approbation du CDC et « l’Autorisation
d’Utilisation d’Urgence » de la FDA, l’on accorde une totale immunité à Big Pharma
devant les poursuites judiciaires suites à des décès et des blessures graves.



Récemment, une compagnie d’assurance-vie de l’Indiana est tombée sur certaines
statistiques stupéfiantes portant à réfléchir. Les décès chez les personnes âgées de
18 à 64 ans ont grimpé de 40 % ! Ils ont remarqué que la seule variable qui ait
changé, c’est le « vaccin ».

Le Dr Lindsay Weaver, fonctionnaire médical en chef de l’Indiana, confirme que les
hospitalisations  en  Indiana  sont  plus  élevées  maintenant  qu’avant  que  ne  soit
introduit le « vaccin ». Plus de la moitié des lits d’hôpitaux du ICU de l’état sont
occupés par des gens avec « d’autres maladies et conditions ».

L’expérience humaine la plus vaste de l’Histoire

Le Dr Robert Malone, l’inventeur des vaccins à ARN-messager,  était  à l’origine
sceptique concernant les dangers potentiels de cette thérapie génique. Même si cela
a pris un certain temps, le Dr

Au cours de trois décennies, le Dr
Robert Malone s’est établi comme
une  des  personnes  les  plus
compétentes dans les domaines de
la  virologie  et  de  l’immunologie.
Pourquoi  est- i l  maintenant
considéré comme un « paria » par
un si grand nombre de ses pairs?

Malone spécule maintenant à l’effet que nous éprouvons « l’expérience humaine la
plus vaste enregistrée dans l’Histoire ». Le Dr Malone a déclaré :

« Si cela s’avère, alors les vaccins génétiques promus avec tant qu’agressivité ont
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échoué,  et  la  campagne  fédérale  visant  clairement  à  empêcher  les  premiers
traitements  avec  des  médicaments  salutaires  a  contribué  à  des  pertes  de  vies
massives et évitables. De plus, on nous a fait avaler la propagande, mondialement
coordonnée, la plus gigantesque de l’histoire de la race humaine. Tous les mass-
médias  majeurs  et  les  compagnies  technologiques  de  réseaux  sociaux  se  sont
coordonnés pour étouffer et supprimer toute discussion sur les risques des vaccins
génétiques ET/OU les premiers traitements alternatifs. »

Le « wokeism »[1] infiltre les soins de la santé

Avez-vous  déjà  entendu  le  terme  «  anticorps  monoclonaux  »  ?  Jusqu’à  cette
pLandémie, moi pas. Selon un article de l’Université du Minnesota intitulé Anticorps
monoclonaux :

« Les anticorps produits naturellement par le système immunitaire reconnaissent les
composantes  des  éléments  qui  causent  la  maladie  afin  de  les  marquer  pour
destruction. Les anticorps monoclonaux (Absm) sont synthétisés en laboratoire afin
d’imiter les anticorps naturels. Le mécanisme par lequel les Absm thérapeutiques
protègent  contre  les  maladies  infectieuses  est  similaire  à  celui  de  l’immunité
humorale naturelle, bien que les détails de l’élimination des microbes ne soient pas
complètement  définis.  Les  Absm  peuvent  être  particulièrement  utiles  pour  les
patients aux systèmes immunitaires compromis et qui ne sont peut-être pas de bons
candidats pour recevoir un vaccin. »

Wikipédia explique le coût de ce traitement : « Les anticorps monoclonaux sont plus
dispendieux à manufacturer … en plus des coûts énormes de la recherche et du
développement qui sont impliqués dans l’apport d’une nouvelle entité chimiques aux
patients. Leur prix est évalué de manière à ce que les manufacturiers récupèrent les
coûts typiques des gros investissements. » Le bon sens commercial nous dit que
c’est équitable. La recherche et le développement peuvent s’avérer fort coûteux,
particulièrement  lorsque  vous  créez  quelque  chose  qui  n’a  jamais  été  fait
auparavant.  Malheureusement  pour  Big  Pharma,  l’hydroxychloroquine  et
l’ivermectine sont approuvés par la FDA depuis bien longtemps et les brevets de ces
médicaments sont expirés.

Alors fait son entrée l’utilisation des Anticorps Monoclonaux pour traiter les patients



qui souffrent du Covid. Comme vont les choses, le mal a l’air de se tapir dans
l’ombre, attendant de bondir. Le département des Services Humanitaires de la Santé
de l’Administration Biden rationne ce que chaque état peut obtenir.

Le  HHS  déterminera  la  quantité  de
traitements  aux  anticorps  monoclonaux
que  chaque  état  et  chaque  territoire
recevra  sur  une  base  hebdomadaire.  Ce
sys tème  a idera  à  maintenir  une
distribution  «  équitable  ».

Un  porte-parole  du  HHS  parla  sous  couvert  de  l’anonymat  à  un  reporter  du
Washington Post.  On cite  dans  l’article  le  porte-parole  qui  dit  :  «  Le  HHS va
déterminer la quantité de produit que chaque état et territoire recevra sur une base
hebdomadaire … Ce système aidera à maintenir une distribution équitable. »

Une fiche d’informations de la FDA amène les pourvoyeurs de la santé à administrer
les anticorps monoclonaux à ceux que l’on considère à « haut risque » en se fondant
sur la race et l’ethnicité. Comment les états mettent-ils en place ce programme ?
D’après un article posté sur Washington Free Beacon :

« À New York, les minorités raciales sont automatiquement éligibles aux thérapies,
sans égard à l’âge ou aux conditions sous-jacentes. En Utah, “l’ethnicité latino”
donne plus  de  points  dans  le  compte  de  risques  Covid-19  d’un  patient  qu’une
“faiblesse cardiaque congestive”. Au Minnesota, les fonctionnaires de la santé ont
conçu leur propre “cadre éthique” qui priorise un homme noir de 18 ans au-dessus
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d’un blanc de 64 ans – même si ce dernier court plus de risque d’avoir une maladie
sévère. »

L’on a aussi prouvé que les hommes sont 60 % plus susceptibles que les femmes de
mourir du Covid, mais la FDA ne liste nulle part le sexe comme un facteur de risque.
Plusieurs experts juridiques déclarent qu’il s’agit de discrimination raciale et que
c’est inconstitutionnel. Les progressistes vont assurément rejeter cela comme étant
du suprématisme blanc.

La fin est-elle proche ?

Le despotisme promulgué par ces « leaders » tyranniques conduira assurément à la
ruine de notre pays. Fomenter le haine et la division semble être leur seul don à
l’humanité. Quand la pratique de la médecine – le bien-être de notre prochain ! – est
contrôlé par la foule de « wokes », le précipice est tout proche. Jésus est venu pour
tout le  monde,  peu importe la race et  l’ethnicité.  Comme l’a dit  succinctement
l’apôtre Paul :

« Parce que vous êtes tous enfants de Dieu par la foi en Jésus-Christ. Car vous tous
qui avez été baptisés en Christ, vous avez revêtu Christ ; où il n’y a ni Juif ni Grec ;
où il n’y a ni esclave ni libre ; où il n’y a ni mâle ni femelle ; car vous êtes tous un en
Jésus-Christ. Or si vous êtes de Christ, vous êtes donc la semence d’Abraham, et
héritiers selon la promesse » (Galates 3:26-29).

Jésus a expliqué qu’il y en aurait beaucoup qui auraient des yeux, mais ne verraient
pas ; des oreilles pour entendre, mais n’entendraient pas. Cher ami, nous avons
besoin  plus  que  jamais  de  communiquer  Sa  sagesse  et  Ses  enseignements  de
manière impérative. À coup sûr, les signes montrent que Son retour est pour bientôt.
« Levez vos têtes, parce que votre délivrance approche. »

 ***



Par Michelle Hallmark Powell

Les traces de sang, de larmes, de viol et de
mort

Notre  frontière  est  dans  une  pagaille  telle  qu’il  est  difficile  de  savoir  par  où
commencer. Elle est dirigée par de nombreuses organisations criminelles – adeptes
de l’exploitation des politiques d’immigration ambigües de l’Amérique. La réalité du
gros bon sens nous dit que l’administration Biden incite et facilite l’immigration
illégale, sans mentionner qu’elle appuie l’entrée de la drogue et aide à se répandre
l’horrible trafic d’êtres humains.

Le culte à Santa Muerta

Il se passe des choses des plus incroyables et des plus affreuses. Le culte à Santa
Muerta [la Sainte Mort] est devenu inextricablement relié aux cartels mexicains au
fil de la dernière décennie. L’on

La  dernière  variante  du
culte à Santa Muerta fait la
promot ion  de
comportements  extrêmes,
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corrompus  et  criminels.

exécute des gens en masse sur les autels de Santa Muerta. Cette déesse, Santa
Muerta, est la sinistre déesse vengeresse du Mexique. Elle s’appelle également La
Dame Osseuse, ainsi que d’autres noms exigeant un sacrifice humain pour obtenir sa
protection. Elle est adorée des parias et des personnages infâmes, ceux pour qui le
Dieu chrétien traditionnel, Jésus-Christ, n’a pas lieu.

C’est le culte de la mort dont le FBI dit qu’il se répand dans les cartels de la drogue.
Il s’agit fondamentalement du même que celui de la pratique de sacrifices humains
chez les Aztèques. Les membres du culte croient qu’en sacrifiant des gens, ils seront
protégés et pourront continuer en toute sécurité à faire la contrebande de drogue et
d’humains vers les États-Unis. Comme les Aztèques, la Secte de Santa Muerta est
obsédée par la mort.

L’arbre du viol

« J’avais l’habitude depuis des
années  de  voir  des  soutiens-
gorge, des petites culottes et
des  jeans  de  femmes pendus
aux arbres de notre propriété,
j e  ne  sava i s  pourquo i .
Maintenant,  je  sais.  »

Voulant faire passer de plus grandes quantités de drogue par la frontière, les cartels
envoyèrent une grande procession de gens dans une région, pendant que la drogue
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traversait  ailleurs.  Une  fois  que  les  êtres  humains  sont  au  Texas,  un  coyote
(contrebandier d’humains) ramasse les femmes et les filles et les conduit à un autre
coyote pour les aiguillonner en direction de ce qu’elles croient être la liberté. Les
femmes et les jeunes filles sont généralement amenées par les coyotes. Ceux-ci
assaillent et violent un grand nombre d’entre elles. Après que les coyotes les aient
violées, ils attachent en quelque sorte un souvenir en accrochant à un arbre un sous-
vêtement ou un morceau de linge afin que tout le monde les voit.

Une propriétaire de ranch du sud du Texas a raconté de nombreux épisodes arrivés
sur son ranch où l’on trouva des groupes de femmes et de jeunes filles. « Ces
femmes et ces filles se blottissaient ensemble pour s’éloigner des hommes après
avoir été capturées, » dit-elle. « J’avais l’habitude depuis des années de voir des
soutiens-gorge, des petites culottes et des jeans de femmes pendus aux arbres de
notre propriété, je ne savais pourquoi. Maintenant, je sais. »

Une femme peut s’avérer chanceuse si une patrouille frontalière la trouve et non pas
un des coyotes de trafic humain de la région qui se promène régulièrement à la
recherche de femmes qu’ils peuvent ensuite transformer en esclaves sexuelles dans
une des grandes villes du Texas.

De la drogue, des fusils et de l’argent

En une semaine, plus de 22 000 étrangers illégaux en provenance de 40 pays ont été
appréhendés au Texas, près de la frontière du Mexique. C’est un événement normal
depuis que Biden est en poste. Beaucoup sont des membres du gang MS-13. En plus,
des milliers de livres de marijuana, des centaines de livres de méthamphétamine, de
cocaïne  et  du  mortel  fentanyle  traversent.  Au  sommet  de  tout  ça,  on  effectue
constamment des centaines de saisies de fusils  illégaux et de grosses coupures
d’argent.

Bien que la plupart des étrangers illégaux viennent des pays de l’Amérique Centrale
et de l’Amérique du Sud, le nombre de ceux qui viennent d’ailleurs est significatif. Il
y a parmi eux des individus très dangereux en provenance de pays comme Cuba, la
Chine et quelques pays du Proche-Orient.

Malheureusement,  l’administration Biden a  pratiquement  donné le  feu  vert  aux



cartels pour amener des étrangers illégaux, de la drogue, des gangs, des fusils et à
peu près tout ce qu’ils veulent faire. Les nombres se sont accru d’environ 10 % par
semaine en ce qui a trait à la traversée des gens et le reste des items illégaux, dans
la dernière année. Et ce n’est que ce dont nous sommes au courant. À part ceux que
nous appréhendons,  un autre  30 % de gens,  sans mentionner  les  autres  items
illégaux, traversent sans être repérés.

Jusqu’ici cette année, les arrestations se chiffrent à plus d’un million. Cela inclut
plus de 100 000 mineurs non accompagnés, ce qui se monte à 444 % de croissance
annuelle. Tout cela doit cesser. Notre pays est envahi et des millions d’Américains se
font tuer par les gangs et les drogues qu’amènent les cartels.

Notre pays est en péril et nous, les Américains, devons prier Dieu et Lui demander
qu’Il stoppe cette folie.

***

L’horreur qui attend les double-vaxxinés !
Le gouvernement du Royaume-Uni admet que les vaccins ont causé des dommages
au système immunitaire de ceux qui ont été doublement vaccinés. Le gouvernement
britannique a avoué qu’une fois que vous êtes double-vacciné, vous ne pourrez plus
jamais  acquérir  une  pleine  immunité  naturelle  contre  les  variants  Covid  –  ou
probablement  aucun  autre  virus.  Alors,  jetons  un  coup  d’œil  sur  la  «  vraie  »
pandémie qui commence maintenant !

Dans  son  Rapport  de  surveillance  de  vaccin  Covid-19  de  la  Semaine  42,  le
Département de la Santé du Royaume-Uni admet,  en page 23,  que « le niveau
d’anticorps semble plus bas chez les gens qui ont été infectés après deux doses de
vaccins ». Il poursuit en disant que cette chute d’anticorps s’avère essentiellement
permanente. Qu’est-ce que cela signifie ? Nous savons que les vaccins n’empêchent
pas l’infection ou la transmission du virus (en fait, le rapport montre ailleurs que les
adultes vaccinés sont plus susceptibles d’être infectés que les non vaccinés).

Les Britanniques voient maintenant que le vaccin interfère avec la capacité du corps
à fabriquer des anticorps après l’infection, pas seulement avec la protéine spike,



mais  aussi  avec  les  autres  parties  du  virus.  Chose  particulière,  les  personnes
vaccinées ne semblent pas former d’anticorps contre la  protéine nucléocapside,
l’enveloppe  du  virus,  laquelle  est  une  partie  cruciale  de  la  réaction  chez  les
personnes non vaccinée.

À long terme, les vaccinés sont beaucoup plus prédisposés à toutes variations de la
protéine spike, même s’ils ont déjà été infectés et ont guéri une fois ou plus. En
revanche, les non vaccinés vont acquérir une immunité durable, sinon permanente
contre toutes les souches du soi-disant virus, après avoir été naturellement infectés,
même une seule fois.

S o u r c e  :
https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attach
ment_data/file/1027511/Vaccine-surveillance-report-week-42.pdf

Les  premières  compagnies  d’assurance commencent  à  revenir  sur  leur  position
parce qu’une énorme vague de réclamations s’en vient sur elles. Anthony Fauci
confirme que le test PCR ne peut détecter de virus vivant. Anthony Fauci confirme
que ni le test antigène, ni le test PCR peuvent nous dire si quelqu’un est contagieux
ou pas !! Cela vient invalider toutes les fondations de la prétendue pandémie. Le test
PCR était l’unique indicateur d’une pandémie. Sans test PCR, pas de pandémie,
pour tous les travailleurs de la presse, les médecins, les avocats, les procureurs, etc.
C’est la clé finale,  la preuve ultime que les mesures doivent toutes être levées
immédiatement

S’il vous plaît, veuillez partager ceci.

[1] Wokeism : Terme anglais qui nomme le mouvement de la gauche extrême qui se
dit éveillée (woke) face à tout ce qu’elle considère comme les abus de la société
occidentale à prédominance chrétienne.

https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment_data/file/1027511/Vaccine-surveillance-report-week-42.pdf
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La  victoire  des  apparences  sur  la
réalité
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Par Jerry Barrett

« Que toute personne soit soumise aux Puissances supérieures : car il n’y a point
de  Puissance  qui  ne  vienne  de  Dieu,  et  les  Puissances  qui  subsistent,  sont
ordonnées de Dieu.  C’est  pourquoi  celui  qui  résiste à  la  Puissance,  résiste à
l’ordonnance de Dieu ; et ceux qui y résistent, feront venir la condamnation sur
eux-mêmes. Car les Princes ne sont point à craindre pour de bonnes actions, mais
pour de mauvaises. Or veux-tu ne point craindre la Puissance ? fais bien, et tu en
recevras de la louange. »

Romains 13:1-3

Les pasteurs d’aujourd’hui semblent parler avec révérence de notre gouvernement
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et de ses leaders. Un grand nombre citera Romains 13:1-7 comme preuve de ce que
nous  devons  obéir  aveuglément  à  ces  dirigeants.  Ils  enseignent  que  si  nous  y
manquons, cela nous mènera à la condamnation. Rien ne saurait être plus loin de la
vérité. Si tel était le cas, alors, à toutes les fois que vous dépassez la limite de
vitesse, vous pécheriez contre Dieu.

Les tyrans qui exigent injustement la soumission totale à leurs mesures ne peuvent
être Ses serviteurs.  Benjamin Franklin a proposé, comme Sceau des États-Unis,
cette devise : « La résistance aux tyrans est l’obéissance à Dieu ». Bien qu’elle ne fut
pas utilisée, Thomas Jefferson l’aimait assez qu’il se l’appropria pour son propre
sceau. En d’autres mots, ne vous pliez pas à la tyrannie du gouvernement.

La tromperie à chaque tournant

Pendant maintenant près de deux ans, l’on nous a tous soumis aux ordres draconiens
émis par les tyrans gouvernementaux. Les médias majeurs ont été complices de la
tricherie contre des milliards de gens sur la planète. L’utillisation de la plandémie du
SARS-Cov-2 a été un prétexte pour mener les gens vers le désespoir.

Avec la prolifération de la propagande disséminée autour du monde, des millions de
gens se sont soumis aux tests PCR. L’inventeur de ce test,  le Dr Kerry Mullis,
déclara qu’il ne s’agissait pas d’une option pour un diagnostic viable. Toutefois, au
travers des réseaux de nouvelles – de même que les politiciens locaux, étatiques et
fédéraux – ce « test » fut jugé la seule option viable.

À date, ce « virus » n’a jamais été isolé. Il n’y a aucune justification pour toutes les
mesures qui ont été prises par les prétendues autorités médicales. De plus, sans
cette étape importante, il n’y a aucune justification pour que cela ait été déclaré une
«  pandémie  ».  Si  l’Organisation  Mondiale  de  la  Santé  (OMS)  était  simplement
demeurée  sur  sa  déclaration  originale  disant  que  le  COVID était  «  similaire  à
l’influenza saisonnière », la campagne de peur n’aurait jamais quitté le sol.

Grâce à l’OMS – dont le plus gros soutien financier provient du fou des vaccins Bill
Gates et de sa fondation – 193 états membres des Nations Unies ont appliqué les
ordres de confinement. Ce mouvement sans précédent a marché merveilleusement
pour déstabiliser l’économie mondiale.



Gideon Lishfield

Le Riche devient plus riche

Inversement, ceux qui sont membres de l’élite des 1 % les plus fortunés se sont
massivement enrichis de milliards de dollars. On peut qualifier cela à juste titre de la
plus grosse redistribution de richesse de l’histoire du monde. Cela fait-il partie de la
« Grande Réinitialisation » de Klaus Schwab et de son Forum Économique Mondial ?

Dans un article intitulé Nous ne reviendrons pas à la normale, écrit par le globaliste
Gideon  Lichfield  du  MIT Technology  Review,  il  décrit  un  monde  futur  sous  la
tyrannie médicale :

« Je prédis que nous allons restaurer la capacité de socialiser de manière sécuritaire
en  développant  des  façons  plus  sophistiquées  d’identifier  qui  est  un  risque  de
maladie et qui ne l’est pas, et faire de la discrimination – légale – contre ceux qui le
sont.

« Mais l’on peut imaginer un monde dans lequel, pour effectuer un vol, peut-être
devrez-vous  vous  inscrire  à  un  service  qui  retrace  vos  mouvements  via  votre
téléphone. La compagnie aérienne ne pourra pas voir où vous êtes allé, mais il y
aurait une alerte si vous aviez été proche d’une personne reconnue infectée ou si
vous aviez été dans un point chaud de maladie. Il y aurait des exigences similaires à
l’entrée  de  vastes  lieux,  d’édifices  du  gouvernement,  ou  de  centres  publics  de
transport. Il y aurait partout des scanners de température et votre lieu de travail
pourrait exiger de vous que vous portiez un moniteur pour suivre votre température
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à la trace, ou tous autres signes vitaux. Là où les salons-bars demandent des preuves
de l’âge, dans le futur, ils pourraient demander des preuves d’immunité – une carte
d’identité ou un genre de vérification digital au moyen de votre téléphone, montrant
que vous êtes déjà guéri  des dernières souches de virus ou que vous avez été
vacciné.

« Nous nous adapterons à de pareilles mesures et nous les accepterons, comme nous
nous sommes adaptés aux procédures de sécurité de plus en plus astreignantes des
aéroports dans le sillage des attaques terroristes.  La surveillance intrusive sera
considérée comme un petit prix à payer pour avoir la liberté fondamentale d’être
avec d’autres personnes. »

Tout  ça  pour  un  virus  dont  le  taux  de  survivance  est  à  99,7  %  ?  Pourquoi
l’establishment médical n’a-t-il pas transmis le fait que « l’immunité naturelle » est
beaucoup plus efficace que cette thérapie génique à ARN-messager ? Parce que si
l’on  répandait  cette  information,  la  quantité  de  contrôle  amassée  par  l’élite
s’évanouirait immédiatement.

Les mesures obligatoires de vaccination prolifèrent

Au lieu de cela, les mesures obligatoires vaccinales sont implantées. Peu importe le
fait  que  les  pays  aux  taux  de  vaccination  les  plus  élevés  aient  aussi  les  taux
d’infection les plus hauts et un nombre effarant de décès des « vaccinés ». Les
bureaucrates de Nouvelle-Zélande et d’Australie confinent leurs citoyens selon leurs
caprices.

En effet, l’Australie a construit des camps de prisonniers COVID opérés par son
armée. À l’image d’une prison, les mouvements sont restreints et les administrateurs
de camp peuvent allonger votre incarcération si vous vous comportez mal. Où se
trouve la protestation contre ces abus des droits ? L’Australie a mis en place une
sévère législation sur le contrôle des armes. Une citoyenneté désarmée est plus
facilement intimidée.



Le camp de quarantaine Howard Springs, en Australie, situé
près de Darwin, où des résidents sont confinés dans des
conditions ridicules de type punitif dans l’installation.

L’Autriche a décidé que les non-vaccinés constituent le problème et a ordonné le
confinement  pour  tous  ceux  qui  refusent  de  se  faire  vacciner.  Ses  supérieurs
gouvernementaux sont à considérer un projet de loi qui permettrait des amendes et
l’emprisonnement de ceux qui refusent de se soumettre.

Nos voisins du nord ont donné le mandat à leurs employés fédéraux de se faire
vacciner. Tout passager d’un avion, d’un train ou d’un bateau de croisière au Canada
doit fournir la preuve qu’il est pleinement vacciné pour monter à bord. Dans un
récent  sondage,  la  plupart  des  Canadiens  soutiendraient  une  mesure  vaccinale
obligatoire pour tous les travailleurs du domaine public. Ce ne sera une surprise
pour  personne  de  savoir  que  le  Canada  possède  certaines  des  lois  les  plus
draconiennes sur le contrôle des armes.

Ici,  en  Amérique,  presque  tous  les  états  conservateurs  défient  les  mesures
obligatoires  de  vaccination.  Les  tribunaux  fédéraux  continuent  de  bloquer  les
tentatives du Résident Joe Biden de contourner notre Constitution. Ceci dit, il est
encore nécessaire de faire preuve de diligence pour éviter les mesures de contrôle
que souhaite implanter l’élite.

Cela  n’a  pas  empêché  la  prise  de  pouvoir  des  gouverneurs  et  des  maires
progressistes pour maintenir leur contrôle sur leur fief.  Ces despotes entendent
maintenir et étendre leur règne tyrannique.

Attaque terroriste avec des armes biologiques ?
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Après le « déclenchement » initial de cette arme biologique, la peur s’est répandue.
À mesure qu’était exposée la vérité dans les médias alternatifs, l’élite reconnut le
besoin de passer à d’autres étapes. Les variants Delta et Omicron firent leur entrée.
Face à une perte de contrôle, l’élite ne reculera devant rien pour instiller une peur
encore plus grande chez les masses. Vous pouvez sûrement vous attendre à ce que
de nouveaux « variants » soient lâchés dans un avenir rapproché.

Les apparences ne sont qu’un écran de fumée pour l’agenda caché qui est lancé
contre nous. En réalité, les mesures implantées pour nous contrôler commencent à
montrer des failles dans leur façade. Une fois qu’aura pénétré la vérité et que le
roulement  de  tambour  de  la  propagande sera  ignoré,  le  peuple  commencera à
réaliser qu’il s’agit d’une campagne massive de terrorisme. Alors, nous pourrons
heureusement retourner à la  normalité et  rejeter le  contrôle tyrannique de ces
pantins de Satan.

Par Sandra Myers

Vivre l’expérience humaine

« Universe 25 »
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Qu’arriverait-il  à  la  société  si  tous  nos  appétits
étaient satisfaits et tous nos besoins comblés ? Un
certain écologiste et psychologue, John B. Calhoun, a
cherché à répondre à cette question.

Calhoun commença avec seulement quatre paires de souris d’élevage et les mit dans
une « cité » utopienne qu’il avait créée. Il élimina tous les problèmes potentiels. Il
leur donna de la nourriture et de l’eau sans limite, des ères de niches et du matériel
pour  les  construire,  et  un  parfait  contrôle  climatique.  Les  souris  avaient  été
spécifiquement choisies parce qu’elles étaient en santé, et on empêcha la maladie
d’entrer dans la cité utopienne, et il n’y avait pas de prédateurs. De 1954 à 1972, en
travaillant avec l’Institut National de la Santé Mentale (INSM), Calhoun passa des
années à essayer de perfectionner son expérience par de constantes modifications
de sa cité rongeur, Universe 25, la répétant à 25 reprises (d’où le nom d’Universe
25).

À  chaque  expérience  :  Tôt,  les  souris,  n’ayant  pas  besoin  de  fourrager  ou  de
construire  (pas  de  travail),  se  reproduisirent  initialement  en  grande  quantité  ;
bientôt, il y eu stabilisation ; ensuite, les souris développèrent des attitudes, soit
aberrantes, soit hostiles ou antisociales ; finalement, la population décéda jusqu’à
extinction. L’Utopia était conçue pour soutenir plus de 3 800 souris, mais à 2 200,
leur société commençait à s’effriter. Qu’est-ce qui avait mal été ?

D’après Calhoun, la phase mortelle consistait en deux étapes : la « première mort »,
caractérisée par le manque de but à la vie au-delà de la simple existence (y compris
la perte de désir de s’accoupler, d’élever des jeunes, ou de s’établir un rôle dans la
société), et la « seconde mort » marquée par la fin littérale de la vie et l’extinction
d’Universe 25.

Selon un chercheur et réviseur de l’équipe d’expérimentation de Calhoun, Edmund
Ramsden, auteur de L’animal urbain : densité de population et pathologie sociale
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chez les rongeurs et les humains, déclare :

« Dans l’enceinte scellée [utopienne], la fuite était impossible. La violence monta en
flèche sans contrôle. S’en suivit le cannibalisme et l’infanticide. Les mâles devinrent
hypersexuels,  pansexuels  et,  dans  des  proportions  croissantes,  homosexuels.
Calhoun appela ce vortex un “évier comportemental”. Leur nombre chuta dans un
déclin incurable et la population diminua jusqu’à extinction. A la fin des expériences,
les animaux encore vivants au prix d’un immense coût psychologique (asexuels et
complètement repliés) se groupèrent en une masse pelotonnée et sans expression.
Même une fois  réintroduites dans des communautés normales de rongeurs,  ces
animaux  “socialement  autistes”  demeurèrent  isolés  jusqu’à  leur  mort.  Selon
l’expression d’un des collaborateurs de Calhoun, “l’utopie” rongeur était descendue
aux enfers. »

Ramsden croit que la mort était davantage due à l’incapacité de se déplacer au-delà
de la structure en créant, non pas un problème de surpopulation, mais plutôt un
scénario où les souris les plus agressives pouvaient prendre le contrôle du territoire
et isoler toutes les autres.

Était-ce  la  seule  issue  possible  ?  De  nouvelles  expériences  faites  par  d’autres
scientistes révélèrent que, lorsque l’on donnait des tâches à exécuter (du travail) aux
souris, sous diverses conditions de densité de population, elles affichaient beaucoup
moins de problèmes de comportement. Comme telle, la densité de la population de
l’utopie de souris n’était pas le vrai problème, mais le manque de valeur de la vie
quand tout est donné au sujet sans effort.

Parallèles avec la vision utopienne/socialiste d’aujourd’hui

Projetant  ces  mêmes  conditions  dans  l’humanité,  les  premières  conclusions  de
Calhoun affirme que c’est la simple surpopulation qui conduira à la mort de notre
« Utopie ». (Entre le contrôle de la population.) Et même si Ramsden suggère que se
déplacer (comme vers une nouvelle communauté) aide à soulager la dépression
sociale,  une fois  qu’elles  sont  socialement  et  psychologiquement  fracturées,  les
souris endommagées ne réussissent pas mieux quand elles sont déplacées dans une
nouvelle colonie normale.



Mais dans une Utopie humaine conçue de manière semblable, nos leaders socialistes
démocrates veulent nous « donner » de la nourriture gratuite, un logement gratuit,
etc.

Des exemples bibliques pour nous

La chose qui manque à cette expérience est évidente : Dieu et Sa conception de la
vie. Bien que Calhoun ait essayé de jouer à Dieu, en donnant aux rongeurs tout ce
qu’il croyait avoir besoin, il oublia l’ordre naturel et la façon par laquelle Dieu a
conçu la vie.

Dieu a été le premier à œuvrer sur la terre. Et Dieu nous a créés pour travailler et
nous réjouir de satisfaction du fruit de notre labeur et du sens qu’il donne à notre
vie, et cela est très bon.

« Aussi ce que Dieu donne de richesses et de biens à un homme, quel qu’il soit, et
dont il le fait maître, pour en manger, et pour en prendre sa part, et pour se réjouir
de son travail, c’est là un don de Dieu » (Ecclésiaste 5:19).

Pendant toute notre vie, nous, les animaux et les humains, vivons dans un monde de
combat. Ce combat permet à l’espèce de s’adapter, de vaincre et de croître. Enlevez
ce  combat  et  le  progrès  s’arrête  et  même  régresse,  comme  en  résulte  le
comportement observé dans cette étude.

De moindre valeur dans cette expérience, mais néanmoins importante : la capacité
de se déplacer à l’extérieur de la « cité ». Après un temps de construction, Abraham
et Lot commencèrent éventuellement à éprouver des tensions et ils choisirent de
chercher  un  endroit  où  ils  pouvaient  étendre  leur  domination  propre  sans  se
marcher l’un l’autre sur les pieds. Ceux qui se nourrissent à l’auge du gouvernement
sont devenus « socialement autistes » et n’ont même pas la capacité mentale de se
déplacer au-delà de leur « Utopie » socialiste.

L’expérience Universe 25 que les démocrates/socialistes impies sont à perpétrer sur
les citoyens américains laisse sa marque dévastatrice sur la société. Sommes-nous
descendus au point où les souris « socialement autistes » gouvernent maintenant, en
formant  nos  enfants  et  ont  le  contrôle  de  construire  un  nouveau  pays



socialiste/libéral ? Pouvons-nous boucher « l’évier comportemental » ? Comme tel,
on n’accorde que peu de respect à Dieu, à la vie, au travail et à la propriété. Est-ce
ce dont parle la Bible disant que les hommes méchants iront en empirant ? Est-ce
pour cela que seul un petit reste sera sauvé ?

Que cela serve d’avertissement extrême pour répandre la Bonne Nouvelle à ceux qui
peuvent  et  veulent  la  recevoir.  Il  y  a  une grande récompense et  beaucoup de
satisfaction à faire l’œuvre de Dieu.

Un  drap  mortuaire  descend  sur
l’Amérique

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Décembre 2021

Par Jerry Barrett
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« Mais tant que la terre sera, les semailles et les moissons, le froid et le chaud,
l’été et l’hiver, le jour et la nuit ne cesseront point. »

Genèse 8:22

« L’homme double de cœur est inconstant en toutes ses voies. »

Jacques 1:8

Depuis plus de cinquante ans, les alarmistes poussent des cris stridents à propos du
destin en suspens de la planète terre. Ce qu’ils vendaient d’abord comme une ère
glaciaire à venir, a rapidement été changé en réchauffement global. Lorsque les
scientistes et les chercheurs rapportèrent qu’en fait la planète se refroidissait, le
nouveau  slogan  devint  le  changement  climatique.  Aucun  de  ces  soi-disant
climatologues  n’a  jamais  admis  la  vérité  écrite  dans  la  Sainte  Parole  de  Dieu.

Partout où Al Gore s’est rendu en jet privé avec son entourage, le mantra a porté sur
la ruine et les ténèbres. Peu importe le fait que les traces de carbone d’Al Gore soit
aussi grosses qu’un petit pays, nous, les humbles citoyens globaux devons faire plus
pour empêcher une catastrophe imminente. Chose ironique, il semble que beaucoup
de destinations où Gore est allé parler à ce sujet aient vécu des chutes de neige
record et des températures frigorifiques.

En avançant rapidement au fil de 2021, la clameur est encore plus forte. Le grand
courant médiatique a repris l’activisme du changement climatique – de même que
d’autres causes de la gauche folle – en produisant constamment des appels émotifs
dans le but de contribuer à sauver la planète.

L’occupant  actuel  –  le  ci-devant  Résident  –  du  1600  Pennsylvania  Avenue  à
Washington, D.C.,  a fait  davantage par ses Ordres Exécutifs,  ses mémos et ses
décrets  pour  détruire  notre  indépendance  énergétique  que  tous  les  régimes
précédents. Tout en mettant l’embargo sur le forage, Biden a simultanément supplié
les producteurs pétroliers de l’OPEC d’accroître le volume de leurs robinets.

Une  partie  du  budget  du  Résident  Biden  contient  des  fonds  pour  calmer  les
progressistes  en  soutenant  le  Green  New Deal  (Nouvelle  entente  verte)  de  la



représentante  Alexandria  Ocasio-Cortez  (D-NY).  Si  vous  vous  rappelez,  Ocasio-
Cortez avait  déclaré que la terre prendrait  fin dans douze ans à moins que ne
survienne  un  changement  massif.  Pour  ne  pas  être  défait,  l’ancien  espoir
présidentiel Beto O’Rourke avait déclaré que cela prendrait encore moins de temps.

Cependant, si la terre se réchauffe et que les glaces océaniques fondent à un taux
record, pourquoi l’ancien Président Barack Obama a-t-il  dépensé des millions de
dollars pour acheter un domaine sur le bord de la mer à Martha’s Vineyard ? Cela ne
confirme-t-il pas, en fait, qu’il s’agit d’une fausse proclamation ? L’ironie de la chose
n’échappe pas à ceux qui savent.

Les coups arrivent encore

La menace du changement climatique a largement été mise sur le dos du dioxyde de
carbone inondant l’environnement et créant un dôme qui renferme la chaleur. Ce
gaz provient principalement des véhicules alimentés par la gazoline et le diesel. D’où
l’incitation à avoir plus de véhicule électrique pour remplacer ces vieilles reliques.

Malheureusement pour ces malades de l’environnement, l’électricité utilisée pour
charger ces véhicules doit venir de quelque part. Bien que la Californie ait tenté de
récolter  l’énergie  éolienne  et  solaire,  ça  s’est  avéré  inefficace  à  fournir  assez
d’énergie  pour  garder  les  lumières  allumées,  encore  bien  moins  recharger  des
millions de voitures électriques.

Les usines alimentées par le charbon sont des dinosaures pour ces cinglés, mais cela
s’est avéré une des sources d’énergie les plus fiables. Le gaz naturel est aussi sur la
liste noire parce qu’il provient du forage de « combustibles fossiles », même si ses
émissions sont minimales.



D’ici 2030, nous n’aurons plus de
charbon  aux  États-Unis.  Nous
n’aurons plus d’usines au charbon,
déclare John Kerry.

John Kerry, le « Tzar du Climat » de Biden, a récemment dit la vérité en ce qui
concerne ce que le régime actuel a en tête pour l’Amérique. Kerry a dit dans une
entrevue avec John Micklethwait,  rédacteur-en-chef au Bloomberg News, « D’ici
2030, nous n’aurons plus de charbon aux États-Unis. Il n’y aura plus d’usines au
charbon. »

D’un autre côté,  la  Chine planifie  construire 43 nouvelles usines alimentées au
charbon. Ces nouveaux projets ont été annoncés dans la première moitié de 2021
malgré que le plus gros pollueur du monde se soit engagé à amener ses émissions à
leurs sommets avant 2030. La Chine n’est pas la seule à dépendre du charbon.
Quatre autres pays – l’Inde, l’Indonésie, le Japon et le Vietnam – comptent pour plus
de 80 % des stations au charbon implantées à travers le monde.

Saule Omarova, choix de Joe Biden comme Contrôleur de la Monnaie, est née et a
été élevée en Russie communiste.  Mme Omarova a livré ce message durant un
séminaire de la « Richesse Sociale », en mars 2021, qui fut couvert par le groupe de
recherche conservatrice AAP :

« Ce à quoi je pense ici, c’est premièrement l’industrie du charbon et du pétrole et
du gaz. Un paquet des plus petits joueurs de cette industrie vont probablement faire
banqueroute à court terme, du moins, nous voulons qu’ils fassent banqueroute si
nous voulons nous attaquer au changement climatique, n’est-ce pas ? »
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Quelle dimension avait le cortège de voitures de Biden ?

À la fin d’octobre, Joe Biden traversa l’Atlantique à bord de l’Air Force One pour
assister à une rencontre du G20 à Rome, en Italie. Les leaders de dix-neuf pays, en
plus de ceux de l’Union Européenne, se sont réunis pour discuter de nombreux
sujets sur la liste de souhaits des cinglés de la gauche : le changement climatique, le
développement viable et autres passe-temps bidons lucratifs.

Pour ceux qui  ne sont  pas au courant,  partout  où voyage le  « Président  »,  sa
limousine blindée doit s’y rendre aussi. Cela requiert un très gros avion (ou plus
encore) pour transporter la « Bête » vers ces endroits. Également, les véhicules
blindés du Service Secret doivent aussi être transportés. Bien qu’ils prêchent le
changement climatique à la maison, Biden et son très gros entourage créèrent un
cortège de quatre-vingt-cinq voitures pour se rendre à la Cité du Vatican !



Quel  impact  environnemental
ce la  c rée - t - i l  ?  D ’après
NewsNationUSA.com, le vol, de
la  Base  Air  Force  d’Andrews
jusqu’à  l’aéroport  de  Rome,
généra  952  952  l ivres  de
carbone. Gardez en tête que ce
n’était que pour l’Air Force One
seulement.  Le  cortège  de  85
voitures,  dont deux  limousines
bestiales, généra 370 livres de
carbone.

Du sommet du G20 à Rome, Biden et compagnie s’envolèrent vers l’Écosse pour le
sommet COP26 sur le changement climatique, à Glasgow, au début de novembre.
Cela a généré 371 088 livres de carbone, et son cortège subséquent de seulement
vingt véhicules a généré un autre 1 680 livres de carbone. Le voyage de retour d’Air
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Force One générera 736 992 livres de carbone pour un total estimé à deux millions
de livres de carbone générées. Tout ça en l’espace de six jours !

Le Président de la Chine Xi Jinping a choisi de ne pas assister au sommet COP26 sur
le  changement  climatique,  et  il  ne  fera  que  soumettre  une  déclaration  écrite.
Vladimir Poutine de Russie et Jair Bolsonaro du Brésil, tous les deux en charge de
gros pollueurs, ont décliné l’invitation à cet événement.

On a estimé que quatre cents avions privés ont atterri à Glasgow en vue de ce
sommet. Après avoir fait descendre leurs passagers, un grand nombre de ces avions
ont été forcés de s’envoler vers un autre aéroport à cause du manque d’espace de
stationnement  à  Glasgow.  Une  flotte  de  Véhicules  Utilitaires  Sports  à  haute
consommation de gazoline attendait les assistants pour les amener de l’aéroport à
leurs  logements.  Étrange  tournure  des  choses,  les  leaders  des  plus  gros  pays
pollueurs  pourront  du  revers  de  la  main  déclarer  qu’ils  n’ont  rien  ajouté  à
l’empreinte de carbone créée lors de ce sommet.

Comme avertissement, les assistants au sommet COP26 disposeront de véhiculent
électriques pour les conduire dans Glasgow durant les deux semaines du congrès.
Malheureusement, il n’y a pas assez d’équipement pour recharger ces véhicules,
alors  on  a  acheté  des  génératrices  au  diesel  pour  recharger  les  voitures.
L’hypocrisie  règne  en  maître  encore  une  fois  !

Mais attendez… il y a plus !

Le changement climatique global n’est que l’un des nombreux projets chéris des
cinglés de la gauche. À l’agenda, il y a aussi l’immigration et l’infrastructure. Mais
ne vous laissez pas fourvoyer par ces expressions. Les progressifs du Congrès en ont
une définition bien différente de la nôtre.

Nancy Pelosi a pu forcer, c’est-à-dire, corrompre treize Républicains à se joindre aux
Démocrates pour adopter le « projet de loi sur l’infrastructure » de 1,2 trillions $ de
Biden. Une des dispositions de ce projet de loi porte sur un programme pilote pour
créer  un  système  de  mesure  du  kilométrage  d’un  véhicule  afin  de  taxer  les
conducteurs selon le kilométrage annuel parcouru. Dans un état aussi vaste que le
Texas,  cela  pourrait  se  traduire  en  épreuves  financières  extrêmes  pour  les



travailleurs  de  la  classe  moyenne.

Nancy  Pelosi  a  dirigé  un  contingent  démocrate  de  vingt-deux  membres  de  la
Chambre à Glasgow. Ce n’est qu’une des quelques délégations congressistes qui ont
fait le périple vers ce sommet. Mme Pelosi a fait remarquer : « Notre délégation
congressiste  vient  ici  dans  le  but  de  faire  avancer  une  législation  climatique
ambitieuse et conséquente. » Elle a aussi souligné que les mesures du régime Biden
visant à couper les émissions américaines de méthane ont contribué à encourager
plus de cent pays à se joindre à l’engagement non obligatoire au sujet du méthane.

Une autre disposition comprise dans ce projet de loi exigera que tous les véhicules
soient équipés, dès leur sortie d’usine, d’une « technologie détectant l’alcool ou les
facultés  affaiblies  ».  Que  ce  soit  par  un  appareil  éthylomètre  dans  lequel  le
conducteur doit souffler, un senseur capable de détecter l’alcool dans l’air ou un
senseur  qui  incorpore  une  lumière  infrarouge  à  appliquer  sur  les  empreintes
digitales, cela demeure le choix du manufacturier du véhicule.

Même s’il  est destiné à prévenir les accidents dus à l’ivresse, qui revendiquent
presque  10  000  vies  par  année,  cet  empiètement  sera  payé  par  tous  les
consommateurs  –  même  ceux  d’entre  nous  qui  ne  boivent  pas  de  breuvages
alcoolisés. En fin de compte, il s’agit d’un autre privilège qui a été usurpé sous
prétexte de sécurité.

Quand les politiciens sont retournés vers leurs électeurs dans chacun de leur état,
un de leurs cris de bataille a été : « J’amène de l’argent pour vous aider. » C’est ce
que produit cette fête électoraliste dépensière, mais au dépend de qui ? Ne payons-
nous  pas  tous  des  taxes  ?  Malheureusement,  les  politiciens  ne  souhaitent
qu’impressionner et engranger plus de votes pour rester en poste. Aussi, dans ce
monstrueux  et  destructif  projet  de  loi,  on  a  inclus  beaucoup  de  pépites  qui
bénéficient au Nouvel Accord Vert. Hélas, chose triste, moins de la moitié de ce
projet de loi « sur l’infrastructure » va vraiment venir en aide à l’infrastructure
américaine des ponts et chaussées.

Reconstruire qui en mieux ?

Le gros domino suivant à chuter sera la réforme de l’immigration. Dans le budget



« Reconstruire mieux » de Biden, vous pouvez parier que l’amnistie, ou une certaine
forme  d’amnistie,  y  sera  incluse.  Plus  de  sept  millions  d’étrangers  illégaux
pourraient en bénéficier, et les Démocrates salivent à la perspective de tous ces
électeurs potentiels.

L’administration  Biden  envisage  de
compenser les familles immigrantes qui
ont  été  séparées  à  la  front ière
américaine,  lors  de  l’administration
Trump, avec des paiements de 450 000
$ par personne.

L’amnistie  n’est  qu’un  des  rouages  clés  de  cette  législation  en  instance.  Les
Démocrates veulent éliminer l’exigence du numéro de sécurité sociale présentement
utilisé pour prouver l’éligibilité aux crédits de taxes pour les enfants. Si on l’adopte,
le  changement  accordera  ces  bénéfices  à  grosso-modo  un  million  d’enfants
étrangers illégaux. On a aussi rapporté que le Département de la Justice de Biden
veut que les familles d’immigrants – qui ont été séparées à la frontière sud sous la
politique zéro-tolérance de Trump – reçoivent des paiements de 450 000 $ par
personne  en  arrangements  monétaires.  Présentement,  il  y  a  environ  940
réclamations  en  attente  jusqu’à  aujourd’hui.

Les  Démocrates  veulent  aussi  éliminer  les  restrictions  sur  la  capacité  des
entreprises majeures de faire venir des travailleurs étrangers. Un grand nombre de
ces employeurs, comme Google et Facebook, exploitent déjà des lacunes légales
pour permettre à des travailleurs temporaires qui sont ici avec des visas H-1B de
rester aux États-Unis de manière permanente.
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Une autre disposition permettrait aux étrangers illégaux de gros escomptes de cours
qui ne sont pas – et ne devraient pas – être accordés aux citoyens américains. Pour
s’assurer une pléthore de futurs électeurs démocrates, le montant de dollars des
payeurs de taxes alloué à la sécurité frontalière est de… 0,00 $ !

Diversité, Équité et Inclusion

Le secrétaire aux Transports américains, Pete Buttigieg, s’est engagé récemment à
aborder  le  «  racisme  »  qui  a  infiltré  les  édifices  des  Ponts  et  Chaussées  de
l’Amérique. Buttigieg a expliqué comment le programme « Justice40 » du Résident
Biden allait appliquer l’équité dans l’infrastructure en livrant au moins 40 % des
bénéfices aux « communautés désavantagées ».

Buttigieg déclare que le projet de loi sur l’infrastructure va aborder les signaux
racistes des autoroutes conçus pour bloquer les enfants noirs et bruns menés en
autobus sur la plage. Le programme, surnommé « Raccord des communautés »,
abordera les iniquités raciales dans la signalisation des autoroutes du pays.

Buttigieg a ajouté : « Si un passage a été construit de façon telle qu’un autobus
transportant principalement des enfants noirs ou portoricains à la plage, à New
York, ne puisse y passer parce qu’il a été conçu trop bas, cela reflète de manière
évidente un racisme qui a mené au choix de ces signaux. »

Les problèmes de chaîne de fourniture – un de ses devoirs en tant que Secrétaire
aux Transports  –  qui  affligent  notre  pays  inquiétaient  fort  peu Buttigieg.  On a
photographié des bateaux transportant de l’approvisionnement des plus nécessaires
alors  qu’ils  mouillaient  sur  la  côte  de  la  Californie.  Il  était  en  congé payé  de
paternité pour quatre semaines après que lui  et  son conjoint  homosexuel  aient
adopté des jumeaux.

Abondance de mandats

Un nombre incalculable d’Américains qualifiés ont été forcés de quitter leur emploi
à cause du mandat de Biden de prendre la piqûre COVID-19. On a rapporté que plus
de  la  moitié  des  agents  en  devoir  de  la  patrouille  frontalière  pourraient  être
congédiés à cause de leur statut de vaccination non rapporté. Ce mandat affecte



également plus de vingt-cinq millions de travailleurs qui ne sont pas en accord avec
ce mandat.

L’Amérique subit présentement une des pénuries de travailleurs les plus épiques de
son histoire. Quel effet cela aura-t-il sur notre économie si ces gens perdent leur
emploi ? L’inflation est actuellement sur une montée de trente ans. Les prix de la
nourriture  ont  monté  en  flèche  comme  bien  d’autres  items.  Les  étagères  des
magasins sont  vides parce qu’il  n’y  a  pas assez de chauffeurs de camion pour
transporter les aliments.

Or, Joe Biden pousse pour faire fermer la Ligne 5 du pipeline du Michigan qui
transporte plus de 500 000 barils de pétrole brut par jour du Canada au Michigan où
il est raffiné et distribué partout dans le Midwest. Sans ce pipeline, les états du
Midwest vont devoir faire face à un manque critique de combustible cet hiver.

La Déclaration d’Indépendance fut écrite par un comité composé de John Adams,
Benjamin Franklin, Thomas Jefferson, Roger Sherman et Robert Livingston. Dans ce
document, nous trouvons cette phrase :

« Mais quand un long train d’abus et d’usurpations, poursuivant invariablement le
même Objet, évince un concept afin de les réduire à un Despotisme absolu, il est de
leur droit, il est de leur devoir de renverser un tel Gouvernement et de pourvoir à de
nouveaux Gardiens pour leur sécurité future. »

Le  Despotisme  absolu  pourrait  être  déclaré  par  chaque  citoyen  américain
aujourd’hui. Le régime Biden, de même qu’une multitude de créatures des marais
qui habitent nos branches législatives et judiciaires, ont apparemment tiré une ligne
sur le sable. Les patriotes entendent le son de la baguette depuis des années. De
plus en plus d’Américains commencent enfin à l’entendre aussi.

Si vous ne vous tenez pas debout pour quelque chose, vous chuterez pour n’importe
quoi. Toutefois, tenez compte des paroles de l’apôtre Paul, dans Romains 12:19-20 :
« Ne vous vengez point vous-mêmes, mes bien-aimés, mais laissez agir la colère de
Dieu, car il est écrit : à moi appartient la vengeance ; je le rendrai, dit le Seigneur. Si
donc ton ennemi a faim, donne-lui à manger ; s’il a soif, donne-lui à boire : car en
faisant cela tu retireras des charbons de feu qui sont sur sa tête. »



Cherchez le Royaume de Dieu

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Novembre 2021

Par Jerry Barrett

« L’Eternel est mon berger, je n’aurai point de disette. Il me fait reposer dans des
parcs herbeux, et me mène le long des eaux paisibles. Il restaure mon âme, et me
conduit  pour  l’amour  de  son  Nom,  par  des  sentiers  unis.  Même  quand  je
marcherais par la vallée de l’ombre de la mort, je ne craindrais aucun mal ; car tu
es avec moi ; ton bâton et ta houlette sont ceux qui me consolent. »

Psaume 23:1-4

La peur se définit comme étant une expression de détresse suscitée par un danger
imminent,  le mal,  la douleur,  etc.,  que la menace soit  réelle ou imaginaire.  On
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l’utilise comme instrument de contrôle depuis des siècles. H.L. Mencken, journaliste
au Baltimore Sun, a noté que les politiciens de 1930 visaient à « garder la population
en alerte (et donc, demandant avec véhémence à ce qu’on la mène vers la sécurité)
en la menaçant d’une série incessante de croquemitaines, tous imaginaires.

L’idée — réelle ou imaginée — que les politiciens savent ce qui est le meilleur pour
nous est une saga continue. Dans les derniers cent ans seulement, notre pays a vécu
de nombreuses périodes, chacune érodant un peu plus notre liberté donnée par
Dieu.

Evénements provoquant la peur

L’écroulement économique de 1920, précipité par les politiciens et les banquiers,
nous a conduits  à  l’état-providence actuel.  La Deuxième Guerre Mondiale et  la
« guerre froide » subséquente avec la Russie communiste furent entamées pour
apaiser les banquiers de l’élite et le complexe militaro-industriel. La menace d’une
guerre  nucléaire  a  amené  de  nombreuses  personnes  à  créer  et/ou  à  acheter
craintivement des abris nucléaires.

L’étendue du communisme à travers toute l’Asie du sud-est a précipité d’autres
événements militaires en Corée et au Vietnam. Avec la chute du rideau de fer, on a
eu besoin d’un autre croquemitaine dans le but de maintenir la peur et le contrôle
sur les populations.

Comme le diraient les dramaturges : « Côté cour – Oussama Bin Laden fait son
entrée ». La destruction bien arrêtée des Tours Jumelles de la Ville de New York au
moyen d’une démolition contrôlée, fut mise sur le dos d’un soi-disant terroriste se
cachant dans une caverne du Pakistan. La « Guerre au terrorisme » fut mise à
l’avant-scène après cette journée fatidique.

Les Américains étaient accueillis par des soldats armés dans tous les aréoports du
pays. Le Département de la Sécurité du Territoire et l’Agence de la Sécurité du
Transport (TSA) furent créés en 2001 en réaction de cet acte de terrorisme en sol
américain. On installa des machines à rayon-x couvrant tout le corps et chacun des
citoyens américains qui avait choisi de voyager par les airs y fut soumis.



Grâce à la propagande vomie par les mass-médias, on ne permit pas le moindre mot
de protestation contre ce ciblage. Toutefois, les médias alternatifs rapportèrent avec
constance les abus vécus par les citoyens américains. Le Quatrième Amendement,
qui  protège  les  gens  contre  les  recherches  déraisonnables  et  les  saisies  du
gouvernement, a essentiellement été abolie

Même quand je marcherais par la
vallée de l’ombre de la mort, je ne
craindrais  aucun  mal  ;  car  tu  es
avec moi ; ton bâton et ta houlette
sont ceux qui me consolent.

Contrôle Big Brother

En  mars  2020,  la  peur  était  encore  au  centre  de  tout.  Les  Américains  firent
l’expérience d’un autre incident géré de manière experte. La pLandémie du Covid-19
s’avérait un jalon énorme des politiciens alors qu’ils commencèrent les confinements
et les quarantaines au niveaux local, étatique et fédéral.

Des  contrôles  sans  précédents  furent  mis  en  place,  ruineux  pour  les  petites
entreprises qui sont le cœur et l’âme de l’Amérique. Bien que cela ait été nuisible
aussi pour les grosses firmes, ce n’était rien à côté de l’arrêt de mort quotidien vécu
par les Américains. Plus de cinq cent mille petites entreprises ont été fermées pour
de bon.

De  plus,  ces  fermetures  affectent  autant  les  employés  que  les  propriétaires
d’entreprise. À long terme, cela va également affecter les villes et les comtés qui
dépendent des taxes pour opérer.
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Cependant, grâce à Big Brother, ceux qui ont perdu leur emploi ont été compensés
par des chèques et des bonus de stimulation accompagnant les chèques de chômage.
Malheureusement,  ces bonus accordés aux travailleurs les payaient plus que ce
qu’ils gagnaient antérieurement et cela a abouti au manque de main-d’œuvre. Cette
mentalité d’obtenir pour rien est le summum de l’idéologie du New Deal de Franklin
D. Roosevelt. Est-il étonnant que le socialisme ait mis fortement le pied dans ce pays
jadis si grand ?

La doctrine marxiste dénoncée

Une chose positive est ressortie de ces ordres de confinement draconiens, et c’est
l’accroissement de l’implication des parents en ce qui regarde l’éducation de leurs
enfants. Quand l’enseignement virtuel a été présenté, les parents qui ne savaient
rien des  méthodes d’endoctrinement  employées  contre  leurs  enfants  s’irritèrent
soudainement  à  juste  titre.  Un  grand  nombre  de  parents  ont  commencé  à
enregistrer les leçons et les doctrines épousées par les enseignants et confrontèrent
les administrateurs scolaires.

Une de ces doctrines qui a soulevé l’ire de nombreux Américains est la Théorie de la
Critique Raciale (TCR). Des parents de toutes les races et de toutes les nationalités
ont affronté les comités scolaires dans tout le pays en exigeant que l’on mette fin à
cette doctrine maléfique. Certains gouverneurs ont même signé des ordres exécutifs
et des lois qui bannissent l’enseignement de la TCR.

La réaction de la gauche progressive a été forte. Le Procureur général de Joe Biden,
Merrick Garland, a donné instruction au FBI de se mobiliser contre les parents qui
s’opposent à la théorie de la critique raciale dans les écoles publiques, en les citant
comme des « menaces ». L’Association des Comités Scolaires Nationaux a requis
que l’on classifie les protestations dans la catégorie du « terrorisme domestique ».

Est-ce  la  nouvelle  manière  de  mettre  en  application  la  loi  fédérale  en  ciblant
l’opposition politique ? Dans leur tentative de reclassifier la dissidence comme étant
de  la  désinformation  et  du  terrorisme domestique,  ils  essaient  de  justifier  une
intervention sans précédent. Cette action est une tentative de dissuader les citoyens
de participer au processus des comités scolaires à travers l’Amérique. Big Brother
ne tolérera pas de dissidents chez les paysans !



Les instruments de notre propre destruction

En acquiesçant aux obligations du masque et aux ordres de confinement émis en
2020,  le  gouvernement  et  les  politiciens  assoiffés  de  pouvoir  ont  accru  leurs
exigences. Joe Biden a récemment émis des mandats vaccinaux qui affectent des
millions d’Américains. Le personnel médical, qui, il y a à peine un an, était loué
comme  héroïque  pour  son  travail,  est  maintenant  mis  à  pied  pour  refus  de
vaccination. Même chose pour les premiers répondants, les pompiers et la police.

Chose ironique, c’est le propre parti de Biden qui offre depuis longtemps le mantra
de « Mon corps,  mon choix ».  Cependant,  quand cela revient  à la  propagande
émanant des médias contrôlés, vous ne savez pas ce qui est bon pour vous. Il n’y a
qu’un seul choix et c’est de succomber aux experts qui savent tout. Pas une seule
fois entendrez-vous mentionner la totalité des mensonges flagrants dits par le CDC,
Fauci, l’Organisation Mondiale de la Santé, etc.
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À l’insu d’un grand nombre de gens, il y a d’ailleurs le fait que les membres du
Congrès et leur personnel sont exemptés de ces mandats. C’est à se demander si ces
politiciens que l’on a vus dans les bulletins de nouvelles à travers le pays se faisant
vacciner ont réellement reçu la thérapie génique ou bien un placebo.

La peur est un outil

La peur est une réaction humaine naturelle face aux menaces. La vie qui est dirigée
par la peur finira par être détruite. La peur peut nous empêcher de démontrer de
l’amour pour les autres. Jésus instruisit Ses disciples au sujet de la peur :

« Ne dites donc point : que mangerons-nous, ou que boirons-nous ? et ne soyez point
en suspens. Car les gens de ce monde sont après à rechercher toutes ces choses ;
mais votre Père sait que vous avez besoin de ces choses. Mais plutôt cherchez le
Royaume de Dieu, et toutes ces choses vous seront données par-dessus. Ne crains
point, petit troupeau ; car il a plu à votre Père de vous donner le Royaume » (Luc
12:29-32).

Dans 2 Timothée 1:7, l’apôtre Paul a expliqué : « Car Dieu ne nous a pas donné un
esprit de timidité, mais de force, de charité et de prudence. » Ne laissez pas la peur
vous contrôler. Trouvez la paix et le réconfort dans Sa Parole.

***

Par Michelle Hallmark Powell
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Faire  passer  l’Amérique  dans  la  fosse
commune
Il  n’arrive que peu souvent qu’une émission télévisée régulière nous révèle une
réelle vérité par ce médium. Occasionnellement, toutefois, une lueur de vérité nous
est donnée à nous, le peuple, qu’ils considèrent les déplorables.

Dans Live, Liberty & Levin, Mark Levin a révélé les idées radicales des démocrates
qu’ils ont enterré dans leur projet de loi ridicule d’infrastructure. Il s’est mis à en
céder une portion.

Contrôle, contrôle et plus de contrôle

Voici une partie du projet de loi, et une très effrayante, en vérité – où ils planifient
d’implanter un système d’espionnage à la Orwell sur chaque personne aux États-
Unis. Ils pensent donner à l’IRS 80 milliards de dollars additionnels. Cela afin de
pouvoir engager plus d’employés pour suivre de près et espionner les finances de
tous les Américains.  Ce qui  veut dire contrôler tous les comptes bancaires,  les
comptes  d’épargne,  les  actions,  les  comptes  et  les  transactions  PayPal,  les
investissements,  l’immobilier,  etc.  Toute  activité  de  plus  de  600.00  $  doit  être
rapportée au gouvernement. Big Brother vous surveille.

Ils  ont  l’intention d’accroître  de façon massive le  taux de taxe des  entreprises
américaines. Cela semble correct pour la plupart des gens, mais beaucoup de petits
commerces sont des Entreprises LLC ou S, etc. Les « grands garçons » ont des
centaines d’avantages fiscaux et des déductions fiscales pour les protéger, donc cela
va s’abattre sur les propriétaires commerciaux de la classe moyenne.
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Le projet de loi établit que l’on devrait exercer un contrôle des prix sur tous les
produits que le gouvernement juge nécessaires. Mettre en vigueur des contrôles de
prix démolira le capitalisme. C’est une autre chose que l’on a placé discrètement
dans le projet de loi.

On coupera 60 % de la recherche et du développement des nouveaux médicaments.
Cela signifie que des médicaments salutaires contre le cancer,  l’Alzheimer,  etc.
seront coupés.

La liste de cadeaux

Les États-Unis sont déjà en dette de trillions de dollars, et ils ont pourtant une liste
de cadeaux. C’est la pré-maternelle universelle gratuite (pour commencer le lavage
de  cerveau  des  enfants  de  bonne  heure),  le  Centre  universitaire  gratuit  (pour
continuer l’endoctrinement du CRT et du socialisme) et douze semaines de congé de
maternité. Pour les autres, comme nos millions d’étrangers illégaux, ce sont les
soins  de  santé  gratuits,  le  logement  gratuit,  la  scolarité  gratuite,  la  nourriture
gratuite et en plus un chèque pour les aider à tenir.

Le New Deal vert

Nous en venons alors aux parties qui financent le New Deal vert. Ils veulent modifier
les  équipements  des  bâtiments  existants  en  remplaçant  les  fenêtres  et  en
subventionnant l’énergie solaire et éolienne – qui coûteraient tous plus qu’une petite
fortune. Ils veulent l’équité environnementale (qu’importe ce que cela peut signifier
dans  leur  tête).  Cela  obligera  également  à  ce  que  tous  les  véhicules  du
gouvernement  soient  électriques.

Une somme dérisoire sera accordée aux réparations des autoroutes et des routes
actuelles,  aux réparations des ponts,  à  la  mise à jour des aéroports,  etc.  C’est
l’infrastructure réelle que les Américains supportent.

Ensuite,  débarrassons-nous des combustibles fossiles  et  du méthane à excédent
d’impôt (voilà partis nos bœufs) et la production de dioxyde de carbone avec un
extra  de  taxe.  Évidemment,  personne  ne  pense  au  fait  que,  pour  produire  de
l’électricité, la plupart du temps, on emploie du combustible fossile pour faire rouler



les centrales électriques.

Voilà parti le voisinage

L’endroit  où  vous  demeurez  va  changer.  Ils  planifient  de  subventionner  des
logements à prix modique dans les banlieues. Créer des logements viables dans
votre voisinage et fournir le transport public pour y amener vos nouveaux voisins. Ils
accorderont de l’assistance-logement et la répartition en zones fédérales, mais rien
de tout cela ne vous sera probablement destiné.

Ils planifient de mettre sur pied un corps civil pour le climat. C’est un Corps qui
patrouillera les  alentours en surveillant  et  en espionnant chacun de vos gestes
quotidiens pour s’assurer que vous ne rejetez pas de gaz de méthane ou du dioxyde
de carbone.  Ils  vous  surveilleront  pour  s’assurer  que  vous  ne  prenez  pas  trop
d’électricité et que, Dieu nous en garde, que nous utilisions du gaz naturel (un
combustible fossile), du propane ou de la gazoline, etc. Une fois en place, le Corps
pourra vous rapporter à une entité gouvernementale pour être condamné à une
amende, etc. Vous pourriez même être incarcéré si vous ne vous pliez pas à ces
nouvelles règles de changement climatique.

Ce projet de loi ouvre également le chemin à l’agenda de l’avortement (avortement
jusqu’au jour de la naissance), ce qui est encore enterré dans ce projet de loi. On
appelle ça un meurtre, à ce qu’il me semble.

Le projet de loi veut aussi mettre le gouvernement fédéral en charge des élections
nationales, ce qui détruirait notre République. Nos élections furent créées par la
Constitution et la Chartes des Droits afin d’être contrôlées par chaque état qui, en
retour, protège la souveraineté des élections.

Parce que le projet de loi est trop gros, la plupart sont incapables de le lire, y
compris nos fonctionnaires élus. Ce n’est que la pointe de l’iceberg de ce qu’ils
cachent dans ce projet de loi d’infrastructure de 2 700 pages.

Vraiment, les patriotes craignant Dieu doivent faire savoir aux représentants de leur
état qu’ils s’opposent à ce projet de loi. Avec les trillions de dollars qu’il coûtera,
nous devons prier pour qu’il ne soit pas adopté. S’il est adopté, il rendra esclaves et



serfs nos enfants, nos petits-enfants et toutes les générations futures. Ce sera la
mort des États-Unis d’Amérique tels que nous les connaissons.

Vous serez trahis

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Octobre 2021

Par Jerry Barrett

Le développement de la télévision s’est étendu sur de nombreuses décennies et ne
peut être attribué à une seule personne. Ces grands esprits de partout autour du
monde  ont  cherché  à  diffuser  des  images,  d’abord  au  moyen  de  fils  et,
éventuellement, par les airs. À la fin des années 1940, un million de foyers aux États-
Unis possédaient un appareil de télévision.

Ce médium a vécu beaucoup de transformations dans les derniers cinquante ans.
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Non seulement dans la qualité du son et de l’image, mais aussi dans sa capacité à
être  mal  utilisé  contre  le  public.  On  a  entrepris  de  nombreuses  études
psychologiques pour comprendre l’esprit humain et comment manipuler celui-ci afin
d’obtenir une réaction désirée.

Les agences de publicité ont fait des millions de dollars en exposant les gens à une
programmation passive de contrôle mental. Que ces annonces vous prennent par les
sentiments ou vous fassent rire, elles manipulent toujours votre esprit pour que vous
achetiez certains produits ou services. Ces mêmes procédures sont aussi employées
dans les salles de nouvelles autour du monde.

La mère de toutes les escroqueries ?

Le 13 mars 2020, notre pays a été soumis à une des plus grandes escroqueries
jamais  conçues.  L’on  nous  a  dit  qu’afin  de  prendre  le  contrôle  de  la  plaie  du
SARSCOV-2 (Covid-19), nous devions « aplatir la courbe » et nous soumettre à des
quarantaines. Jamais auparavant un peuple en santé n’a-t-il été confiné.

Des temps désespérés commandent des mesures drastiques. L’on nous assura qu’il
ne faudrait que quatorze jours. À mesure que la machine de propagande prenait de
la vitesse, les Américains capitulèrent face aux mandats provenant de nos soi-disant
experts en santé. Des millions de gens s’agglutinèrent devant leur téléviseur pour
avoir des mises à jour locales, nationales et internationales.

Quand les taux de mortalité se mirent à décroître au milieu du mois d’avril 2020 et
que les citoyens commencèrent à se rebeller contre les ordres de confinement, la
machine de propagande changea miraculeusement de cours et se mit à rapporter le
nombre de cas au lieu des décès. Pour ajouter de l’huile sur le feu, les médecins
reçurent des instructions à savoir comment rapporter les morts et les attribuer au
Covid.

Peu importe le fait que les protestataires de la brutalité policière alléguée – se
chiffrant dans les milliers de cas – ne pratiquaient pas la distanciation sociale ou ne
portaient  pas  de  masque.  Les  journalistes  sur  la  scène  se  gardèrent  bien  de
rapporter ce fait et leurs caméramans étaient complices en ne filmant qu’à distance.
Cela aurait dû s’enregistrer dans l’esprit des moutons, mais, hélas, ce n’est pas



arrivé.

Il y a plus de dix-huit mois que nous essayons d’aplatir la courbe. Le surnommé
« Docteur de l’Amérique », Anthony Fauci, fut placé par Donald Trump au centre et
au front de cette gigantesque escroquerie avec des mises à jour quotidiennes. On
trouva nécessaire de faire toutes sortes d’entourloupettes afin de garder le contrôle
sur les masses.

Malheureusement,  Fauci  a  fait  volte-face  sur  un  grand  nombre  de  questions.
Rappelez-vous les premiers jours de cette pLandémie lorsqu’il a déclaré que les
masques ne sont pas efficaces. Plus tard, il a affirmé que les masques étaient un
élément  important  pour  prévenir  la  propagation  du  virus.  Encore  plus  tard,  il
déclarait que porter deux masques était davantage efficace.

Quand il fut pris à parti pour ses trucs théâtraux par le Sénateur Rand Paul (R-KY),
les pontifes des nouvelles nationales et locales évitèrent soigneusement de montrer
l’échange. Essentiellement, ils ont choisi de ne rien dire. On ne pouvait balayer le
narratif au moyen de la vérité et on permit à l’escroquerie de se poursuivre.

Fauci : pas de masque, un masque, deux masques et « Ce que vous
êtes bête ! »

Les règles sont pour vous, pas pour moi

De la même manière, un grand nombre d’individus de « l’élite dirigeante » a exigé
de strictes obligations afin que le port des masques et les règles de distanciation
sociale soient implantés. Malheureusement, l’hypocrisie répandue et déployée par
ces gens-là ne fera jamais l’objet de vos diffuseurs de nouvelles.
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Barack Obama a récemment célébré son 60e anniversaire de naissance avec quatre
cents de ses amis les plus proches – le personnel plébéien a été forcé de se masquer.
Même si la prise de photos était interdite, plusieurs en ont partagés sur les médias
sociaux. L’on n’a vu aucun masque sur les visages des invités alors qu’ils riaient,
buvaient et dansaient durant toute la soirée.

Le maire d’Austin, au Texas, Steve Adler, a partagé une vidéo sur Facebook, en
novembre 2020, implorant les résidents de demeurer dans leur foyer. La vidéo fut
enregistrée pendant qu’il était en vacance à Cabo San Lucas, au Mexique.

Le  maire  de  Denver,  Michael  Hancock,  a  twitté  des  recommandations  Covid
encourageant les résidents à ne pas voyager et à tenir des réunions virtuelles avant
l’Action de Grâce. Moins d’une heure plus tard, Hancock prenait un vol vers le
Mississipi pour passer la fête avec sa fille.

La  mairesse  de  Washington,  D.C.,  Muriel  Bowser,  a  rompu ses  propres  lignes
directrices afin de s’envoler au Vermont pour célébrer l’élection gagnante de Joe
Biden et elle n’a pas fait de quarantaine de quatorze jours après être revenue d’un
état à hauts risques.

Le gouverneur de la Californie, Gavin Newsom, après avoir émis certains des ordres
de confinement les plus draconiens, fut photographié célébrant l’anniversaire d’un
lobbyiste avec douze autres personnes et l’on a vu aucun masque dans l’assistance.

Nancy Pelosi a été filmée en septembre alors qu’elle se faisait coiffer les cheveux
dans un salon de San Francisco malgré un ordre gouvernemental interdisant aux
salons d’offrir des services à l’intérieur. La mairesse de Chicago, Lori Lightfoot, a
fermé les salons de coiffure et de barbier, mais elle fut exposée comme hypocrite
quand on a découvert qu’elle avait arrangé une visite privée chez un styliste local.

Une cure à vitesse grand-V

Laissez-moi m’expliquer clairement. Je ne suis pas le moindrement du monde un
« anti-vaxx ». Je serais un hypocrite si je le déclarais. Je crois qu’il y a un certain
nombre de vaccins qui sont nécessaires. Dans ma jeunesse, j’ai reçu des vaccins
contre la rougeole, les oreillons, la rubéole, la polio et la variole. J’ai aussi reçu des



injections contre le tétanos par le passé. Ceci dit, je ne crois pas que nos enfants
devraient  être  soumis  aux  plus  de  soixante-dix  injections  que  le  CDC  juge
maintenant obligatoires.

Lorsque  j’étais  jeune,  on  m’a  enseigné  que  l’on  pouvait  traiter  une  infection
bactérienne, mais pas un virus. Il y a sur le marché des antibiotiques pour toutes
sortes  d’infections.  Je  ne  suis  pas  médecin,  et  je  ne  prétends  pas  tout  savoir.
Toutefois, je ne répugne pas à chercher et à poser des questions. La connaissance
est une arme puissante que nous pouvons employer afin d’équilibrer la plupart des
conversations.

Quand on annonça que Big Pharma développait un « vaccin » pour combattre ce
virus à vitesse grand-V, je fus sceptique. Cette « nouvelle » thérapie génique, créée
pour mettre fin à cette pLandémie, fut vantée comme étant la clé pour stopper la
vague. Pas si vite, mon ami !

Lorsque la pandémie de la grippe porcine se répandit à travers l’Amérique en 1976,
on développa un vaccin et plus de quatre milles Américains subirent des réactions
négatives  appelées  le  syndrome  Guillain-Barré.  Après  que  cinquante-trois
Américains soient morts, le gouvernement mit immédiatement fin à ce programme
de vaccination.

Jusqu’à date, les estimations les plus conservatrices de décès dus aux vaccins Covid
vont de quatre à cinq milles personnes. Beaucoup d’autres rapportent que les décès
pourraient s’élever à quarante et même cinquante milles ! Pourtant, l’on n’a pas
arrêté cette thérapie génique. En outre, le régime Biden a commencé à émettre des
mandats pour que tous les Américains reçoivent la piqûre.



Il y a actuellement plus de questions que de réponses soulevées par cette
injection ARN-messager

A-t-on effectué des tests sur les animaux ?

Le Dr Lee Merritt, ancien invité à la Radio de Power of Prophecy, a rapporté ceci :

« Ce qui est arrivé, c’est que tous les animaux sont morts, mais ils ne sont pas morts
du “vaccin”. Ils sont morts de ce que l’on appelle “la majoration ou l’amélioration
immunitaire”,  et  ils  appellent  maintenant  cela  “la  majoration  indépendante
d’anticorps”.

« Voici ce qui arrive. Vous fabriquez l’ARN et vous obtenez le “vaccin“ et tout va
bien.  Or,  vous  défiez  l’animal  avec  le  virus  pour  lequel  vous  êtes  supposé
l’immuniser. Donc, quand ils provoquent ces chats avec le SARS (alias  le SARS-
CoV-1 qui est une espèce de coronavirus), au lieu de tuer le virus ou de l’affaiblir, la
réaction immune qu’ils construisent dans votre système sort et code le virus. Ainsi,
le virus entre dans le corps du chat comme un Cheval de Troie, sans que ne le
détecte le propre système immunitaire du chat, et il se reproduit sans contrôle et tue
le chat par une septicité irrésistible et une défaillance cardiaque. Et c’est ce qui
arrive également chez les furets à toutes les fois qu’ils tentent cela.
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« Laissez-moi vous le faire remarquer. Nous n’avons jamais réussi une étude animale
pour ce type de virus. Nous n’avons jamais fait cela sur les humains auparavant.
Nous n’avons vraiment pas de bons résultats. Ce vaccin a été introduit dans les
centres de distribution avant même de démontrer que l’on se soucie de l’approbation
de la FDA. Le réalisez-vous ? Je n’avais jamais vu cela auparavant. »

Scénario de phase finale

Sans des autopsies adéquates effectuées sur les morts de cette thérapie génique, il y
a de nombreuses inconnues. Plusieurs médecins sur le front mènent leurs propres
recherches, de façon indépendante de Big Pharma et de la médecine contrôlée.

Ces injections ARN-messager soulèvent plus de questions qu’elles fournissent de
réponses. Les adolescents souffrent de sévères conditions cardiaques, d’attaques
d’apoplexie et  d’autres maladies.  Même si  ce profil  démographique n’a pas été
touché négativement par le virus lui-même, la médecine contrôlée œuvre à obliger la
vaccination pour notre jeunesse.

Également à l’insu de la population en général, il y a les effets à long-terme de cette
thérapie génique.  Quelles anomalies de naissance pourraient-elles survenir dans
cinq ou dix ans ? Y aura-t-il une stérilisation ? La santé reproductrice sera-t-elle
affectée  négativement  de  manière  à  réduire  la  population  globale  telle  que  le
souhaite l’élite ?

Notre pays est vigoureusement séparé entre ceux qui acquiescent aux injections et
ceux qui les refusent. L’expression « Mon corps, mon choix » tombe maintenant dans
des oreilles sourdes à mesure que les machinations du ministère de la propagande
roulent à plein régime.

Jésus nous a avertis de famines et de pestilences à venir. Sachant cela, serez-vous
surpris lorsque Ses Paroles se réaliseront ?

« Vous serez aussi livrés par vos pères et par vos mères, et par vos frères, et par vos
parents, et par vos amis ; et ils en feront mourir plusieurs d’entre vous. Et vous
serez haïs de tous à cause de mon Nom. Mais un cheveu de votre tête ne sera point
perdu. Possédez vos âmes par votre patience » (Luc 21:16-19).



Par Sandra Myers

Les milliardaires Soros et Gates font équipe
ensemble
Donc, Gates et Soros ont acheté Mologic. Pourquoi ?

Mologic a été fondée en 2003 par le président-directeur-général Marc Davis et son
père, le professeur Paul Davis, qui fut un des développeurs originaux des tests de
grossesse  ClearBlue  largement  utilisés.  La  compagnie  est  actuellement  un
développeur  dirigeant  de  la  technologie  nasale  employée  pour  livrer  des  tests
rapides de dépistage Covid-19.

Puisque Gates et Soros ne partagent pas son approche philanthropique, cela semble
un  étrange  partenariat.  Qu’est-ce  que  chacun  espère  gagner  de  cette  nouvelle
acquisition ?

La déclaration de mission de la Fondation Gates a rapport avec la « vaccination »
des pays sous-développés et sous-desservis du monde. (Mais nous avons entendu
parler des poursuites et des effets secondaires, n’est-ce pas ?)

Alors pourquoi ont-ils acheté la compagnie de tests ? Pour ne pas demeurer derrière,
Gates et Soros s’engagent dans une des entreprises les plus lucratives du monde
aujourd’hui : le Covid-19.

Le consortium soutenu par George Soros et Bill  Gates achète pour 41
millions $ un fabricant britannique de tests Covid
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David Dawkins de l’équipe de Forbes

Les milliardaires George Soros et Bill Gates font partie d’un consortium créé pour
acheter Mologic, un fabricant britannique de tests Covid, dans l’effort d’accroître
l’accès à « une technologie médicale disponible et à la fine pointe », autour du
monde, selon l’émission d’une déclaration.

Le Fonds de Développement Économique Soros et la Fondation Bill et Mélinda
Gates ont annoncé le lancement d’une nouvelle initiative, Santé à Accès Global
(GAH)  visant  à  renforcer  l’introduction  globale  sauvegardant  la  technologie
médicale et l’acquisition subséquente de Mologic Ltd, mieux connue aujourd’hui
pour la technologie nasale employée pour livrer des tests rapide de Covid-19.

Suivez l’argent au lieu de la science

Pour Gates, l’expert auto-désigné en santé globale, plus de tests veut dire plus de
diagnostiques positifs. Son but est de procéder à 10 millions de tests par jour. Grâce
aux nombreux résultats positifs qui s’en suivront assurément et les moyens de créer
une programmation hystérique, le message en faveur de la vaccination s’étendra aux
régions les plus reculées de la terre.

Vous savez ce qui se passe ensuite : En gardant en tête le but déclaré de Gates, est-il
surprenant de voir que Gates possède aussi de grosses parts dans une compagnie de
vaccins, CureVac, qui effectue actuellement des essais cliniques sur ses propres
vaccins Covid à ARN-messager ?

Gates a tenté de bloquer le partage mondial de formule de vaccin, – c’est-à-dire –
pour protéger ses brevets (l’argent). Dans un autre programme, Gates a essayé à
répétition d’exclure les autres personnes qui produisent des médicaments sauvant
des  vies,  en  plus  de  permettre  à  la  Fondation Gates  d’acquérir  des  propriétés
intellectuelles substantielles. Tant pis pour le cœur de philanthrope de Gates. Dans
ce  cas-ci,  après  avoir  subi  des  pressions  mondiales,  Gates  a  dû  réviser,  dans
l’intérim, sa position sur la protection de brevets de vaccins.

En  créant  son  propre  vaccin  et  en  ayant  déjà  ses  entrées  dans  les  pays  en
développement,  il  peut  coincer  le  marché  pour  les  tests  (identification  des



problèmes) et les vaccinations (offrir la « solution »), tout comme il a déclaré avoir
pour but de s’étendre au domaine de la thérapeutique. Dans les pays pauvres visés,
il n’y aura que peu de supervision et l’élite libérale l’élèvera pratiquement au statut
de saint.

Les rêves de Bill Gates se réalisent

Gates avait planifié et s’était positionné depuis un certain nombre d’années pour un
événement tel que la pandémie Covid.

Dans un Ted Talk de mars 2015, Gates a déclaré : « Si quelque chose tue 10 millions
de  gens  dans  les  prochaines  décennies,  ce  sera  probablement  un  virus  très
infectieux plutôt qu’une guerre. »

En septembre 2015, il fit équipe avec le groupe de réflexion supporté par Jeffrey
Epstein,  l’Institut  pour la Paix Internationale,  et  accueillit  à Genève,  en Suisse,
l’événement « Se préparer pour une pandémie », avec la présence de l’OMS, du CDC
de la Croix Rouge, de l’Institut Pasteur et des Fondations de Sociétés Ouvertes
(OSF) de Soros, de même que les organismes de société civile, le Réseau Tiers-
Monde.

En 2017, il écrivit une lettre ouverte à Business Insider exposant un scénario où
meurent des millions de gens.

Gates finance également le Système de Distribution Vaccinal par Micro-aiguille de
Point  Quantique  Humainement  Implantable  et  qui  contient  le  Luciferase.  On  y
déclare que cela facilitera le traçage des participants à son vaccin – comme le
marquage du bétail ou peut-être la marque de la bête.

Bien que la Fondation Gates fasse quelques bonnes choses en traitant la cécité des
rivières  et  la  fièvre  de  la  dengue  entre  autres  maladies  dans  les  pays  en
développement, cela ne va pas sans en payer le prix. La Fondation emploierait aussi
ses patients à des essais cliniques, à des stérilisations et à autres choses encore.

Soros et ses desseins : « Société ouverte »

Alors, pourquoi l’expansion de George Soros dans l’arène des services de santé ? La



déclaration de mission principale du groupe de défense de la justice sociale de
Soros, l’OSF, dit : « Les Fondations pour une Société Ouverte œuvrent à construire
des démocraties dynamiques et inclusives où les gouvernements sont responsables
envers leurs concitoyens (des pays construits à l’image de Soros/Marx).

Acheter cette nouvelle compagnie de dépistage accordera à sa fondation une plus
grande entrée dans ces pays en développement pour qu’il  puisse modeler leurs
gouvernements, par un bouleversement culturel si nécessaire, en son modèle idéal
de nirvana marxiste, pas mal comme il est en train de faire ici aux États-Unis, et
comme il a tenté de le faire en Hongrie et dans d’autres pays où il n’est plus le
bienvenu. Qu’ils acceptent la carotte suspendue et ces pauvres pays en lutte n’ont
pas d’autre choix que d’accepter toutes les conditions qui viennent avec. Ils n’osent
mordre la main qui leur a promis le support médical ou autres choses, mais le diable
est toujours dans les détails.

Dernière réflexion : Si vous pensez que les tests (et le vaccin) ne sont destinés
qu’aux pays pauvres, vous avez tort. Les territoires des poches les plus profondes
(les États-Unis, le Royaume Uni, l’Europe, etc.) sont aussi des cibles – partout où il y
a de l’argent à faire et du pouvoir à acquérir.

La propagande se répand comme un
virus

Lettre mensuelle de Power of Prophecy
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Septembre 2021

Par Jerry Barrett

« Et vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous rendra libres. »

Jean 8:32

La vérité est une denrée rare, ces temps-ci. La Loi d’Autorisation de la Défense
Nationale  pour  l’Année  Fiscale  2013  contient  une  clause  permettant  la
dissémination de la propagande chez les citoyens américains. Depuis lors, le grand
courant médiatique répand ce poison.

L’ancien Président Donald Trump a montré haut et fort son dédain pour les médias
contrôlés.  «  Fake  News  »  (Fausses  nouvelles)  est  devenu  le  mantra  de  son
administration  et  les  citoyens  ont  commencé  à  prendre  note  de  l’inclinaison
progressive  qu’illustraient  les  médias  quotidiennement.  Les  médias  sociaux
entreprirent  des  campagnes  de  censure  contre  Trump  et  ceux,  nombreux,  qui
supportaient son programme. La façade a commencé à craquer et à s’écrouler, et les
médias contrôlés se sont mis à exhiber leur inquiétude face au manque de respect
qu’on leur accordait.

Lancement d’opérations psychologiques

L’opération  psychologique  de  la  plus  aveuglante  évidence  a  été  la  récente
« pLandémie » de coronavirus à laquelle l’Amérique a été soumise depuis mars
2020. Jamais auparavant un pays n’avait mis en quarantaine des individus en santé
au nom de leur « sécurité ». L’attaque éclair des médias qui s’en est suivi a été sans
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précédent. Quand le nombre de décès associés au COVID-19 a commencé à décliner,
à la mi-avril 2020, on a dû changer le message.

Des cas… des cas… des cas

Les  Américains  ont  acquiescé  pendant  deux  mois  après  qu’on  ait  rendu  les
confinements obligatoires. Les masques ont été tolérés pour le bien-être de nos co-
concitoyens. La peur balancée tous les jours a effrayé les moutons.

Cependant, les patriotes ont commencé à affirmer leurs Droits constitutionnels. Les
protestations se sont mises à surgir dans tout le pays. Le gros bon sens semblait sur
le point de regagner le contrôle sur l’esprit des gens.

Les contrôleurs de notre élite avaient donc besoin d’un nouveau croque-mitaine à
mettre en avant-plan pour garder le contrôle. En utilisant improprement les tests
PCR – guidé par le Centre de Contrôle et de Prévention de la Maladie (CDC) et
l’Organisation Mondiale de la Santé (OMS) – les citoyens apeurés sont retournés
dans leur cocon. Les nombres de cas explosèrent presque du jour au lendemain et
devinrent le point focal de toutes les nouvelles.

Les  leaders  locaux  et  étatiques  émirent  des  ordres  de
confinement  draconiens.  De  nombreux  gouverneurs,  à
l’avènement de ce contrôle dictatorial tout frais, sont devenus
avides  du  pouvoir  qu’ils  détenaient.  On  implanta  des
politiques permettant d’oblitérer les mangeurs inutiles pour
qu’ils ne soient plus un poids.

Le  gouverneur  de  New  York,  Andrew  Cuomo,  et  le  gouverneur  du  Michigan,
Gretchen  Whitmer,  ordonnèrent  que  les  patients  COVID soient  admis  dans  les
maisons de retraite et de santé. Les champs de bataille furent ouverts aux affaires et
les totaux de décès recommencèrent à resurgir.

Pendant ce temps-là, le nombre des cas continua à grimper en flèche. Anthony Fauci
devint un meuble des nouvelles quotidiennes. Comme ce fut typiquement le cas
durant toute la pLandémie, sa position sur l’obligation des masques fit des voltes-
faces comme un banc de poissons.
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Ceux qui savent

Avec le recul, il est devenu douloureusement évident que Fauci a été un pantin dans
cette  opération  psychologique,  crachant  la  rhétorique  que  ses  manipulateurs
voulaient qu’il exprime. Comme l’a exposé le sénateur Rand Paul lors du témoignage
de Fauci,  l’obligation du masque ne fut que pur « théâtre ». Il  s’agissait d’une
méthode  visant  essentiellement  à  tester  la  capacité  de  nos  grands  patrons  à
contrôler la population.

Ce qui n’a pas été rapporté par les médias contrôlés, c’est « l’immunité naturelle »
que possèdent ceux qui ont contracté le virus. Pas un mot n’a été murmuré de la
part du CDC ou de l’OMS à ce sujet. Aussi, les travailleurs américains de la santé
n’ont jamais attendu qu’un début franc de symptômes apparaisse avant de traiter le
patient.

L’hydroxychloroquine a été bannie d’utilisation quand des médecins de la ligne de
front  ont  rapporté  son  efficacité.  L’ivermectine  a  aussi  été  rejetée  par  les
associations médicales en tant que prophylaxie contre ce virus. Pourquoi ? Est-ce
que Big Pharma tire les ficelles en arrière-scène au nom des marges de profit ?

Est-il possible que cette thérapie génique ARN-messager (je refuse de l’appeler un
vaccin) ait été conçue pour réduire la population ? Si la thérapie génique est si
efficace, pourquoi y a-t-il des mandats d’obligation de la part du CDC disant que
ceux qui ont pris leur dose doivent porter un masque à l’intérieur ? Quels effets à
long terme cette thérapie aura-t-elle sur la santé et le bien-être de l’humanité ?

Aplatir la courbe

Les  humains  sont  des  êtres  sociaux.  Les  interactions  faciales  non-verbales
surviennent de nombreuses fois par jour. Le sourire d’un étranger mettra un sourire
sur votre visage. Un simple hochement de la tête signifie un salut. On enseigne ces
gestes à notre jeunesse. À cause des masques sur chacune de leurs faces, ces leçons
sont perdues.

Les expressions « distance sociale » et « aplatir la courbe » sont devenues des
synonymes dans cette pLandémie. Mais pour l’élite hypocrite, ces expressions n’ont



de signification que pour les pions de la société. « Faites ce que je vous dis, non pas
ce que je fais, » est la phrase parfaite pour ces titans de l’élite.

Hypocrisie 101 – les règles sont pour vous, mais pas pour moi

Pour inaugurer son 60e anniversaire, l’ancien Président Barack Obama a tenu une
gigantesque soirée dans son enceinte de 12 acres de Martha’s Vineyard. Plus de
quatre cents amis proches étaient invités à se joindre à la célébration, tout comme
deux cents membres du personnel pour s’assurer que tout le monde était bien nourri
et  abreuvé  tout  son  soûl.  Miraculeusement,  les  mass-médias  ont  rapporté
l’événement,  mais  l’expression  «  évènement  à  super  éclosion  »  n’a  jamais  été
mentionnée.

À Sturgis : « Honte à votre événement à super éclosion » À Obama lors de
son 60e anniversaire : pas un mot à ses amis.

La Secrétaire de Presse de la Maison Blanche, Jen Psaki a mentionné qu’il y a un
protocole  en  place.  La  reporter  du  New  York  Times,  Annie  Kami,  lors  d’une
apparition sur CNN, déclara que les participants représentaient « une foule raffinée
et vaccinée ». De nombreuses photos ont fait leur chemin sur Internet montrant
Obama et ses invités fraternisant sans masque et en étroite proximité.
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Pendant  ce  temps-là,  l’establishment  médical  s’élève  contre  le  rallye  de
motocyclistes tenu à Sturgis, dans le Dakota du Sud. On estime qu’il y a eu 649
« cas » reliés au rallye de l’an dernier auquel assistaient 460 000 personnes. Cette
année, ils s’attendaient à une foule dépassant 700 000 personnes. Le Washington
Post, à l’éternel penchant gauchiste, a rapporté :

« Mais alors que les cas de coronavirus s’accroissent à cause du … variant delta et
des millions de gens qui ne sont pas encore vaccinés, il y a de l’inquiétude chez les
fonctionnaires de la santé, les résidents et même les participants qu’un des plus gros
rallyes de motocyclettes du monde puisse potentiellement devenir le plus récent
événement d’éclosion. »

Inversement, toujours selon le Washington Post, la surboum anniversaire d’Obama
n’était pas considérée un « événement à super éclosion ».

« Une personne bien au fait en la matière a dit au Washington Post que tous les
invités d’Obama devront fournir un résultat négatif au test de coronavirus pris dans
un créneau spécifiée  par  le  coordonnateur  du coronavirus  pour  assurer  que la
sécurité des protocoles soit suivie. »

Transiger avec les opérations psychologiques a fait payer un fort tribut

L’Amérique est attaquée depuis qu’est survenu le coup d’état sous Lyndon Baines
Johnson en 1963. Les événements s’amoncellent contre les citoyens.

Réfléchissez au massacre de la Branche davidienne, à l’attaque de l’édifice Edward
R.  Murrah à  Oklahoma City,  à  la  fausse existence des  «  armes de destruction
massive » qu’aurait possédées Saddam Hussein et la destruction des Tours jumelles
de New York. En 2020, avec le recul, nous pouvons voir que les attaques contre nos
libertés et nos droits constitutionnels n’ont fait que s’accroître.

Les fusillades de Sandy Hook, de Littleton, du Colorado et récemment de Las Vegas,
mêlées  avec  la  violence  quotidienne  émanant  de  Chicago,  de  New  York,  de
Baltimore,  de  Washington  D.C.  et  de  Los  Angeles  ont  donné  à  Joe  Biden  une
occasion en or d’arracher le Second Amendement des mains des Américains. Les
cours  libérales  ont  pris  les  manufacturiers  pour  cible  afin  de  les  détruire.  Les



victimes  de  crimes  par  les  armes  à  feu  ont  la  permission  de  poursuivre  les
manufacturiers et les résultats pourraient être catastrophiques.

Le Réchauffement de la Planète, cet incessant canular défendu par Al Gore, va
conduire à encore plus de violation de vos droits. Des plans sont mis en place pour
enlever de sur les routes du pays les véhicules alimentés à la gazoline ou au diesel.
L’élite  qui  dirige  les  manufacturiers  automobiles  poussent  l’accélération  de  la
production de véhicules électriques au dépend les « limaces émettant des gaz à effet
de serre » que nous conduisons présentement.

Une abomination pour Dieu

Les mensonges qui circulent dans nos médias aujourd’hui, sous couvert de vérité,
sont répréhensibles. Il n’y a pas d’excuse pour cela. Le livre des Proverbes nous dit
qu’il y a sept choses qui sont en abomination devant Dieu :

« Il y a six choses que hait l’Éternel, même sept qui lui sont en abomination : Les
yeux hautains, la langue fausse, les mains qui répandent le sang innocent, le cœur
qui forme de mauvais desseins, les pieds qui se hâtent pour courir au mal, le faux
témoin qui  prononce des mensonges,  et  celui  qui  sème des querelles  entre les
frères » (Proverbes 6:16-19).

Dans la seconde épître de Paul à Timothée, nous lisons :

« Or, sache que dans les derniers jours il y aura des temps difficiles. Car les hommes
seront épris d’eux-mêmes, aimant l’argent, vains, orgueilleux, médisants … Mais ils
ne feront pas de plus grands progrès ; car leur folie sera connue de tous, comme le
fut aussi celle de ces deux-là … Or, tous ceux qui veulent vivre selon la piété en
Jésus-Christ, seront persécutés. Mais les hommes méchants et les imposteurs iront
en empirant, séduisant et étant séduits. Pour toi, demeure ferme dans les choses que
tu as apprises, et dont tu as été assuré, sachant de qui tu les as apprises … Toute
l’Écriture est divinement inspirée, et utile pour enseigner, pour convaincre, pour
corriger, pour former à la justice » (2 Timothée 3:1-2, 9, 12-14, 16).

« Fausses nouvelles », propagande, tricherie, ce sont toutes des abominations aux
yeux du Seigneur, mais nous sommes avertis. Maintenant plus que jamais, il est



important que nous nous armions du pouvoir et de la connaissance que la Sainte
Parole de Dieu a pour nous. Prenez courage, mes chers amis, nous qui sommes en
Jésus-Christ serons les vainqueurs ultimes.

 Par Sandra Myers

Sont-ils en train de séparer l’espèce
humaine en deux ?

Est-ce que nos futures générations – la personne moyenne de la race humaine – sont
en chemin de devenir des idiots ennuyeux, à l’allure boulote et sans prétention,
faisant sécession avec l’espèce humaine actuelle ? Est-ce que cette ingénierie sociale
est un programme planifié pour les non choisis ?

Cette séparation de l’humanité n’est pas seulement survenue de notre vivant, mais
s’effectue depuis des générations. La génération actuelle semble vraiment avoir fait
sécession de manière exponentielle. Il y a un plan continu visant à séparer et à
élever l’élite et les générations alors que l’on cible les enfants et les petits-enfants
afin de réduire leur être et leur valeur, en équivalant la séparation à deux sous-
espèces.
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Est-ce que la division de la
race humaine sera à l’image
de Eloi and Morlocks prédit
par  HG  Wel l s  dans  sa
nouvelle de 1895, The Time
Machine ?

Phase 1 : Éducation et programmation

Nous sommes déjà au courant de l’abêtissement de nos enfants par les écoles et le
bombardement  constant  de  la  technologie  (les  téléphones  intelligents  et  les
ordinateurs, les jeux vidéo et la télé sans prétention intellectuelle). Saviez-vous que
de nombreux pontes de l’élite et du high-tech restreignent fortement l’accès de leurs
enfants aux ordinateurs et à l’internet ? Ils encouragent leurs enfants à aller dehors
pour jouer, à lire de vrais livres et à apprendre. On leur enseigne à développer leurs
habiletés à penser de manière critique. Les enfants de l’élite auront l’impulsion et le
désir d’être indépendants et auto-suffisants (conduire, travailler et vivre en dehors
de leurs parents), avoir la fierté d’atteindre leurs propres accomplissements. Que
voyons-nous chez beaucoup de nos jeunes d’aujourd’hui ? Du renfermement,  de
l’argent facile (les prestations de chômage) avant une abondance d’emplois.

À  cause  du  contrôle  mental  high-tech  adopté  par  les  espèces  inférieures,  les
habiletés  sociales  telles  que la  communication et  l’interrelation avec les  autres
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pourraient se perdre, de même que les émotions telles que l’amour, la sympathie, la
confiance et le respect. Les gens seront moins capables de se soucier des autres et
de les valoriser.

Phase 2 : Nutrition

Voici  un  aspect  du  complexe  industriel  de  l’alimentation  que  vous  n’avez
probablement  pas  pris  en  considération  :  la  nourriture  joue  un  rôle  dans  la
séparation intentionnelle de l’espèce. L’élite et leurs enfants n’ont rien de moins que
le meilleur –  de vrais aliments organiques,  élevés en pâturage ou de la viande
sauvage.  Peu ou pas d’aliment  falsifié  ou fabriqué pour nos futurs  contrôleurs,
NON !  De l’autre côté, dans l’éducation des classes défavorisées, on apprend à
accepter les aliments fabriqués pour leur propre bien et le bien de la planète. La
nourriture faite en laboratoire : les viandes (à base de cellules tirées des animaux,
mais faites en laboratoire), des substituts de viande (Impossible Burgers, etc.) tout
comme  les  végéfrankens.  Bezos,  Gates  et  Gore  sont  à  financer  une  nouvelle
compagnie d’aliments à base de champignons pour nous, afin d’aider à calmer les
changements climatiques.

Avec d’innombrables ingrédients imprononçables et un taux de nutrition plus faible,
qui pensez-vous possède les meilleurs fondements pour croître et prospérer ?

La séparation du corps et de l’esprit entre les espèces du futur va diviser de la
manière suivante : Ceux qui sont sujets à une pauvre alimentation vont commencer à
décliner mentalement et vont devenir moins en santé physiquement. Leur capacité
mentale va s’engourdir. Les générations à venir seront assez fortes pour exécuter le
travail que leurs maîtres exigent d’elles, mais leur santé et leur espérance de vie
vont se dégrader. Elles devront s’en remettre davantage à la médecine. (Mais quels
merveilleux cobayes ils seront !) Et ils n’auront même pas la capacité intellectuelle
pour se demander comment ils en sont arrivés là.

Avec la meilleure éducation, la meilleure nourriture et la meilleure formation, les
enfants de l’élite font progresser leur esprit et leur corps. Aujourd’hui même, cette
jeunesse  est  préparée  à  comprendre  pleinement  sa  place  légitime en  tant  que
maîtres et contrôleurs du bétail des paysans.



Phase 3 : Fusion technologique

Texe Marrs nous a mis en garde contre la technologie de l’implantation de biopuces
avancées, des progrès de la haute technologie fusionnant les êtres humains avec les
ordinateurs,  et  la  recherche de l’immortalité  en téléchargeant le  cerveau d’une
personne dans un ordinateur.

Se pourrait-il que l’élite ait un clone en croissance, prêt pour le téléchargement de
son cerveau ? Œuvrent-ils déjà à une technologie pour la génération future, similaire
à celle de George Soros et Elon Musk, qui visitent périodiquement une voûte high-
tech  secrète  pour  y  télécharger  leurs  plus  récentes  informations  (mémoires  et
événements)  afin  de  les  garder  en  sûreté,  pendant  que  leur  clone,  ou  un
transhumain, ou un robot synthétisé attend son activation et son téléchargement
d’informations dans le but d’être prêt pour le « chapitre » suivant ?

Leur but final : Ils veulent être comme Dieu

Comme Adam et Ève en qui Satan alluma l’idée qu’ils pouvaient être des dieux ;
comme Nemrod qui chercha à construire une tour pour s’élever vers la divinité ; et
comme bien d’autres, l’élite cherche à devenir nos dieux. Ils cherchent vraiment à se
séparer et à s’élever au-dessus de la condition des humains inférieurs. Ils cherchent
à tout savoir, à tout contrôler. Et ils cherchent l’immortalité. Plus de vieillissement
et de fragilité, et, tout particulièrement, plus de mortalité. Après tout, que vaut-il
d’amasser une fortune et d’accumuler le pouvoir et le contrôle si ce n’est que pour
mourir en fin de compte ? Qu’en est-il de leur âme ? Cette élite n’en sait strictement
rien. Ils seront sans âme dans leur nouvel être « mis à jour ». Sont-ils déjà sans âme,
des cadavres ?

Dans Romains 1:25-31, nous voyons que ces élites ont changé la vérité de Dieu en un
mensonge,  servant  et  adorant  la  créature  plus  que  leur  Créateur.  Dieu  les  a
abandonnés à leurs viles affections. Ils n’ont pas retenu Dieu dans leur savoir. Dieu
les a livrés à un esprit dépravé pour qu’ils fassent ces choses terribles parce qu’ils
sont remplis d’injustice, de méchanceté, de convoitise, de malice, ils sont pleins
d’envies, de meurtres, de querelles et de malignité. Ils sont médisants, ennemis de
Dieu, outrageux, orgueilleux, vains, inventeurs de méchanceté, sans intelligence,
sans loyauté, sans affection naturelle, implacables, sans compassion.



Ils auront à répondre à notre puissant Dieu !

La médecine américaine subit une
purge idéologique

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Août 2021

Par Jerry Barrett

Q : Comment appelle-t-on une personne qui est arrivée dernière dans sa classe de
l’école de médecine ?

R : Un docteur.

« Alors Pierre prenant la parole, dit : en vérité je reconnais que Dieu n’a point
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d’égard à l’apparence des personnes. »

Actes 10:34

Pour ceux qui suivent les assauts de questions raciales qui empoisonnent notre pays,
cela ne devrait pas vous surprendre. « Wokeisme », « Théorie de la Critique raciale »
ou « Antiracisme » – peu importe la nomenclature au goût du jour – elle possède sa
myriade de tendances à travers la société américaine d’aujourd’hui.

Évidemment, le racisme court le monde depuis de nombreux siècles. Même après
que Pierre  eut  instruit  les  gens  que  Dieu  n’a  point  d’égard  à  l’apparence  des
personnes, il y a encore ceux qui se déclarent chrétiens et qui s’accrochent à des
croyances bigotes. L’apôtre Paul a enseigné que ceux qui ont été baptisés en Christ
ont revêtu Christ. Si les vrais croyants en Jésus-Christ ont revêtu le Christ, qu’ils
soient Juifs ou Gentils, ils sont un en Jésus-Christ.

Malheureusement, notre histoire n’est pas exempte de racisme et de ségrégation. À
une époque, même le don de sang était séparé par race. On mit finalement un terme
à cette pratique dans les années 1970 après que des recherches eurent prouvé qu’il
n’y avait pas de fondement scientifique à cette séparation.

All in the Family était un programme d’humour télévisé américain qui débuta en
1971. Archie Bunker était le personnage principal et le patriarche à l’esprit étroit et
avec un point de vue bigot face au monde. Dans un épisode, Archie doit se faire
enlever la vésicule biliaire et il est forcé d’accepter une transfusion sanguine d’une
docteure femelle amérindienne lors de l’opération.

À sa manière typique, Archie demande : « Vous mélangez mon hémoglobine blanc
avec son hémoglobine de couleur et tout peut arriver. » Elle répond : « Ne vous en
faites  pas,  mon  cher.  Une  chose,  toutefois.  Vous  pourriez  éprouver  un  désir
insatiable de melon d’eau. »

Dans les années 1970, ce programme brisa de nombreux tabous et il était le reflet
des  croyances  de  beaucoup  de  gens.  Pourriez-vous  imaginer  l’hystérie  qu’il
provoquerait  s’il  avait  débuté aujourd’hui  ?  Les  Guerriers  de la  Justice  Sociale
prendraient les armes en hurlant et en proclamant que ce programme est la preuve



que l’on a besoin d’un profond endoctrinement dans la théorie de la critique raciale.

Le Philly Voice a cité un praticien : «
En tant que médecins, il est de notre
devoir de nous assurer de la santé de
nos patients. Nous devons nous dresser
contre tout ce qui menace leur bien-
être. L’inégalité de santé qui émerge à
cause du racisme systémique et de la
discrimination ne fait pas exception.

Malheureusement, avez-vous envisagé le fait que le profilage racial a envahi nos
hôpitaux et nos écoles de médecine ? Une douzaine de médecins d’un peu partout au
pays ont créé un groupe de support qui se réunit une fois par mois par appel vidéo.
Leur souci ? L’idéologie profondément antilibérale qui empoisonne nos institutions
médicales les plus importantes au pays.

Ces médecins regrettent que cette idéologie étouffe la pensée critique au nom du
progrès. Elle a monté les étudiants contre leurs enseignants et les patients, et elle
constitue une menace pour les fondements du soin au patient, de la recherche et de
la médecine en elle-même.

En certains cas, les médecins qui ont critiqué les internes pour avoir été en retard
sont rapportés à leurs départements comme étant racistes. Beaucoup de médecins
ont peur de donner des retours d’information par crainte de représailles. Plusieurs
internes ont même refusé de traiter des patients à cause de leur race ou parce qu’ils
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ont cru percevoir que le patient est conservateur.

Cette même peur de représailles a fait en sorte que beaucoup d’articles de mauvaise
qualité ont été publiés dans des journaux médicaux de renom. Une étude publiée
l’année  dernière  dans  Proceedings  of  the  National  Academy  of  Sciences  fut

disséminé  largement  dans  les  Grands
Courants Médiatiques boiteux. Les gros titres
se montraient fortement obtus : de CNN : Les
nouveau-nés  noirs  plus  susceptibles  de
mourir  lorsque  surveillés  par  des
médecins blancs,  Forbes :  Le manque de
médecins noirs  tue les  bébés noirs,  The
Gardian (Angleterre) : Les bébés noirs plus
susceptibles  de survivre  lorsque soignés
par des médecins noirs.

De nombreux médecins, parlant de façon anonyme, déclarent qu’il est impossible
d’en venir à une conclusion en ce qui concerne la race du médecin traitant ayant un
impact sur les résultats à cause de la méthodologie qui est défectueuse. Cependant,
très peu sont prêts à critiquer ouvertement les découvertes mis sur posts.

Pour les quelques médecins qui ont osé dire la vérité, dans les meilleurs des cas, ils
ont  subi  la  dégradation.  Le  Dr  Norman  Wang,  cardiologue  à  l’Université  de
Pittsburgh, a publié un article critiquant les initiatives de diversité en cardiologie.
Dans cet article, il déclare que le mérite, et non pas la pigmentation de la peau,
devrait être la règle du jour. Son article a été retiré du Journal of American Heart
Association et il a été dégradé par son département.

Le Dr Norman Wang, cardiologue de l’Université de Pittsburgh, a déclaré que le
mérite,  et  non  pas  la  pigmentation  de  la  peau,  devrait  être  la  règle.  Il  a
sommairement été dégradé par son département.
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Le  Dr  Norman  Wang,  cardiologue  de
l’Université de Pittsburgh, a déclaré que le
mérite, et non pas la pigmentation de la
peau ,  devra i t  ê t re  l a  règ le .  I l  a
sommairement  été  dégradé  par  son
département.

Le Journal of American Medical Association a fait paraître un podcast animé par le
Dr Edward Livingston, un chirurgien et, à l’époque, rédacteur-adjoint du journal. Le
Dr Livingston eut le culot non mitigé de remettre en question la valeur qu’il y avait à
se  concentrer  sur  la  race  en  médecine  et  sur  l’idée  que  la  médecine  soit
systématiquement raciste. Après de brutales et sévères réactions, on demanda au Dr
Livingston de démissionner du JAMA et le rédacteur-en-chef, Howard Bauchner, fut
suspendu et éventuellement descendu de sa position.

Au fur  et  à  mesure  que de  plus  en  plus  d’institutions  médicales  se  mettent  à
acquiescer à la clique de justice sociale, l’idée que les professionnels de la santé
doivent mettre de côté leurs sentiments est maintenant vue comme dépassée. La
prochaine génération de stagiaires croit qu’il est de leur devoir de confronter les
patients concernant leurs préjudices.

Un docteur ER de la Côte Ouest a déclaré avoir vu des pourvoyeurs de soins de
santé, particulièrement chez les jeunes, choisir à qui ils vont accorder de leur temps
en se basant sur les principes antiracistes. Selon ce docteur, un grand nombre a
déclaré : « Peu importe ce qui arrive au gars blanc, il l’a probablement mérité. »
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L’époque  du  Serment  d’Hypocrate  est  révolue  depuis  longtemps.  Entre  les
bioéthicistes  –  qui  décident  si  un  patient  doit  vivre  ou  recevoir  un  traitement
approprié – et le nouveau clan des docteurs « wokes », le soin de santé a connu des
jours plus heureux. Si l’on s’aperçoit qu’un patient est conservateur, blanc et/ou
chrétien, va-t-il recevoir les soins appropriés ? Ou est-ce que ces snowflakes dans
leurs sarreaux blancs vont utiliser leur chaire de brute pour prêcher leurs doctrines
sociales ?

Ne vous en faites pas, mes amis, car Dieu appelle certainement Ses enfants à des
vocations différentes. Plusieurs sont appelés à la médecine où Sa gloire est partagée
par l’intermédiaire des mains guérisseuses de ces physiciens. Jésus a dit, dans Luc
5:31 : « Ceux qui sont en santé n’ont pas besoin de médecin, mais ceux qui se
portent mal. » Je suis convaincu qu’il y a des physiciens vraiment chrétiens qui ne
succomberont pas à la théorie de la critique raciale. Cherchez-les et ayez confiance
en notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ.

***

Par Michelle Hallmark Powell

Avertissement de nos généraux patriotiques
à la retraite

Une lettre ouverte a été envoyée au peuple américain de la part de 120 généraux à
la retraite pour nous avertir que « Notre pays est en grand péril ». Il y a une lutte au
Congrès  pour  la  survie  de  notre  pays  afin  qu’il  demeure  une  république
constitutionnelle. Parmi les signataires, il y a le Brigadier-général de l’Armée à la
retraite, Donald Bolduc, qui se présente comme futur sénateur au New Hampshire ;
le Lieutenant-général de l’Armée à la retraite, William Boykin ; et le Vice-amiral de
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l’Armée à la retraite, John Pointdexter qui a été le conseiller-adjoint à la sécurité
nationale du Président Ronald Reagan.

Plusieurs  signataires  comprenaient  le  Brigadier-général  de  l’Armée à  la
retraite  Donald  Bolduc,  le  Lieutenant-général  de  l’Armée  à  la  retraite
William Boykin et  le  Vice-amiral  à  la  retraite  John Pointdexter.  «  Nous
sommes  dans  une  lutte  pour  notre  survie  en  tant  que  république
constitutionnelle comme jamais auparavant depuis notre fondation en 1776.
Le conflit a lieu entre les supporteurs du socialisme et du marxisme versus
les supporteurs de la liberté constitutionnelle et de l’indépendance, » dit la
lettre.

Plusieurs signataires comprenaient le  Brigadier-général  de l’Armée à la retraite
Donald Bolduc, le Lieutenant-général de l’Armée à la retraite William Boykin et le
Vice-amiral à la retraite John Pointdexter. « Nous sommes dans une lutte pour notre
survie en tant que république constitutionnelle comme jamais auparavant depuis
notre fondation en 1776. Le conflit a lieu entre les supporteurs du socialisme et du
marxisme  versus  les  supporteurs  de  la  liberté  constitutionnelle  et  de
l’indépendance,  »  dit  la  lettre.

Ces généraux – qui s’engagent tous à soutenir et à défendre la constitution des
États-Unis  contre  tous  les  ennemis,  étrangers  comme  domestiques  –  sonnent
l’alarme pour protéger notre nation des menaces contre ses libertés.
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Un avertissement  de  la  part  des  sonneurs  d’alerte  militaires  dont  nous
devons tenir compte

Ils nous ont avertis que, sans des élections justes et honnêtes, qui sont supposées
refléter la volonté du peuple, notre république est perdue. Cela veut dire l’intégrité
des élections, soit un seul vote légal compté par citoyen. Les législatures d’état
approuvent de tels contrôles en utilisant les cartes d’identité du gouvernement et la
vérification des signatures. Évidemment, ceci est considéré par la gauche libérale
comme étant  «  raciste  ».  Même si,  bien que cela  semble ridicule,  il  n’est  pas
considéré « raciste » que l’on demande une carte d’identité pour monter en avion ou
pour acheter un billet dans le but d’assister à une partie de football ou à tout autre
événement.

La Théorie de la critique raciale, qui s’avère un enseignement purement marxiste,
dénonce  les  États-Unis  et  la  culture  occidentale  comme  étant  oppressifs.  Elle
enseigne  que  la  culture  et  les  institutions  américaines  font  la  promotion  du
« racisme systémique » ou de la « suprématie blanche ». C’est ce que l’on enseigne
et que l’on force dans nos écoles, dans les bastions militaires comme West Point et
même dans tous les rangs permanents des forces armées

Depuis des décennies, le militaire est une des institutions de la société où vous
pouvez avancer grâce à vos performances et à votre mérite, peu importe la couleur
de votre peau, qui sont vos parents, ou d’où vous venez. Ils veulent maintenant
changer cela pour que ce soit absolument inclusif et que l’on promeuve l’équité. Ces
deux termes sont constamment employés dans la rhétorique de justice sociale. Donc,
votre performance et vos capacités ne sont plus valides, tout le monde est tout
simplement accepté et progresse dans les rangs, qu’il en soit capable ou non.

Fin de notre sécurité, au niveau national comme à l’étranger

Les services armés sont censés posséder un lien, un sentiment de fraternité et de
loyauté les uns envers les autres, peu importe l’ethnicité. Cette camaraderie chez les
soldats les sauve durant la bataille, car ils savent que leurs arrières sont protégés et
cela forme un lien durable. Si ce lien est détruit, toute guerre dans laquelle nous
nous aventurons sera indubitablement perdue.



Ces théories font également en sorte que les soldats sont moins susceptibles de
suivre les ordres des officiers supérieurs, occasionnant la perte de l’objectif et avant
tout, la perte de vies.

Que pouvons-nous faire ?

Nous devons nous débarrasser des officiers qui prônent la Théorie de la critique
raciale qui est vraiment socialiste, marxiste et progressiste. Si nous ne le faisons
pas, la plus grande armée du monde s’affaiblira et, pire encore, se retournera contre
ses propres citoyens.

Nous savons que, si nous avons une armée marxiste, la possibilité qu’ils aillent de
porte à porte et arrêtent les citoyens patriotiques pourrait fort bien devenir une
réalité.

En premier, nous devons supporter et tenir responsables les politiciens qui vont agir
pour contrer le socialisme, le marxisme et le progressisme. Nous devons chasser les
politiciens de l’aile gauche aux élections de 2022 et soutenir les représentants aux
niveaux fédéral, étatique et local qui vont agir en fonction de sauver l’Amérique, pas
la détruire.

Nous devons nous impliquer sur les comités d’école à tous les niveaux, que nous
ayons des enfants ou non, car, en tant que payeurs de taxes, nous finançons les
systèmes d’éducation publics et,  en retour,  nous exigeons que la Théorie de la
critique raciale ne soit pas enseignée dans nos écoles.

Et avant tout, nous devons prier le Dieu Tout-puissant de nous protéger. Dans 1
Chroniques 12, Dieu rassembla une puissante armée. Les hommes étaient forts,
guerriers, des hommes de grande valeur et pas des cœurs dédoublés. Ils craignaient
Dieu et ils avaient confiance que Dieu fasse d’eux un seul cœur pour gagner la
bataille.

C’est le genre d’armée et de citoyenneté dont nous avons besoin pour protéger le
peuple américain et nos chères libertés. Notre liberté et nos valeurs historiques sont
en jeu.



Le Dictateur-en-chef

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Juillet 2021

Jerry Barrett

« Notre Pays est en grand péril. Nous nous battons pour notre survie en tant que
République Constitutionnelle comme jamais auparavant depuis notre fondation en
1776. Le conflit a lieu entre les supporteurs du socialisme et du marxisme vs les
supporteurs de la liberté constitutionnelle. »

Lettre ouverte de Généraux et d’Amiraux à la retraite

Récemment,  124  anciens  leaders  militaires  ont  averti  les  Américains  qu’ils
subissaient un assaut. Cela a eu un grand retentissement dans les médias contrôlés.
Beaucoup de ces experts ont souligné le fait que ces anciens militaires n’avaient pas
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vu d’action depuis  des  décennies.  Ces  commentaires  d’opposants  systématiques
laissaient entendre qu’étant donné que ces hommes n’étaient plus en service actif,
ils n’avaient donc rien de pertinent à partager. Comme gars des Forces de l’Air, je
puis dire sans équivoque qu’il s’agit catégoriquement d’un mensonge.

Une fois que quelqu’un a fait vœu de servir notre pays, cela reste dans la mentalité
de la plupart de ces individus. Le Serment d’Engagement (de réengagement) est
assez simple pour la majorité du personnel militaire. Il est administré par un officier
supérieur et exécuté comme la plupart des serments traditionnels, avec l’officier qui
lit le serment et la personne assermentée qui le répète. Le serment va comme suit :

« Moi, (NOM), jure (ou affirme) solennellement que je vais soutenir et défendre la
Constitution des États-Unis contre tous ennemis étrangers et domestiques ; que je
porterai  allégeance  et  foi  véritable  à  celle-ci  ;  et  que  j’obéirai  aux  ordres  du
Président des États-Unis et aux ordres des officiers qui me sont assignés. »

Notez que ce serment parle des ennemis « étrangers et domestiques ». Après avoir
lu la lettre rédigée par ces officiers retirés du drapeau, l’on doit déduire que la
menace  domestique  actuelle  est  le  socialisme progressif.  Vu  le  contrôle  sur  la
Chambre des Représentants,  le  contrôle virtuel  sur le Sénat –  grâce à la Vice-
présidente Harris qui peut briser l’égalité des votes – le programme socialiste de la
Maison Blanche marche à pleine vapeur.

Le Serment d’Office que fait le Président est similaire :

«  Je  jure  (ou  affirme)  solennellement  que  j’exécuterai  fidèlement  l’Office  de
Président des États-Unis et, du meilleur de ma capacité, je préserverai, protégerai et
défendrai la Constitution des États-Unis. »

Cependant, il y a de ceux qui se demandent qui exécute réellement le travail de
Président. Près de trois douzaines de démocrates ont vivement conseillé Joe Biden
de renoncer à sa seule autorité pour ordonner le lancement d’armes nucléaires. Est-
ce une indication que « Sleepy Joe » souffre de capacités mentales diminuées ?

Caractéristiques communes aux dictateurs

Cette question est ignorée et minimisée par le grand courant des mass-médias. Le



message  contrôlé  émanant  des  médias  nous  rappelle  les  dictateurs  passés  et
présents.  La pirouette gouvernementale contribue à contrôler l’opinion publique
pendant que des millions d’Américains inquiets sont conservés dans le noir.

Est-ce que les États-Unis d’Amérique sont en train de s’évanouir
doucement dans la nuit ?

Contrôler les institutions d’éducation s’avère d’une importance primordiale pour
ceux qui recherchent les pouvoirs tyranniques. Depuis les années 1960, quand la
«  culture  marxiste  »  envahit  les  campus collégiaux,  la  tendance à  la  rectitude
politique  de  pensée  s’est  enracinée  dans  les  esprits  des  cinglés  de  la  gauche
progressiste. L’utilisation de la programmation contrôlée des esprits par les médias,
la musique et les films cinématographiques a cultivé un antre d’espions du voisinage
prêts à rapporter quiconque qui ne se plie pas à la ligne de pensée de la compagnie.

Les dictateurs légifèrent via des ordres exécutifs
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Joe Biden a dit : « Vous ne pouvez faire
cela par ordre exécutif, à moins d’être un
dictateur. » Avance rapide : Biden signe
quinze  ordres  exécutifs  en  une  seule
journée.

Alors candidat démocrate pour la présidence, durant une assemblée à l’hôtel-de-
ville, le 15 octobre – en référence à sa proposition de taxe pour qu’elle soit adoptée
par le Congrès – Joe Biden a dit : « Vous ne pouvez faire cela par ordre exécutif, à
moins d’être un dictateur. » Cette déclaration contient plus de vérité que les médias
voudraient  bien  vous  le  faire  croire.  Dans  la  première  semaine  de  son
administration,  Biden  a  signé  trente-trois  actes  exécutifs.

En comparaison, Trump en signa quatre, Obama en signa cinq, George W. Bush n’en
signa pas et Bill Clinton en signa une ! Dans toute l’histoire du pays, aucun autre
Président n’a jamais signé autant d’actes exécutifs durant sa première semaine en
poste.  En  procédant  par  déduction,  présumeriez-vous  que  Biden  (ou  le
marionnettiste  tirant  ses  ficelles)  est  un  dictateur  ?

À date, Biden a signé plus de cinquante actes exécutifs depuis qu’il est en poste. Il a
établi une commission pour explorer l’expansion – ou « l’empaquetage » – de la Cour
Suprême,  tout  comme  la  création  d’un  «  Bureau  de  soutien  au  changement
climatique ».

L’Amérique fait-elle face à une menace domestique ?
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Les officiers supérieurs à la retraite qui écrivirent cette lettre notèrent un certain
nombre de menaces individuelles contre les libertés des Américains. Pour un grand
nombre  d’Américains,  les  inquiétudes  soulevées  ont  du  mérite.  L’idée  que  nos
élections puissent avoir été altérées en ont incité beaucoup à remettre en question
le procédé électoral.

Si, en tant que citoyen de ce pays, vous désirez encaisser un chèque, acheter une
maison ou un véhicule, ou vous enregistrer pour voter – et bien d’autres tâches que
nous  prenons  pour  acquises  –  vous  devez  montrer  une  forme  d’identification.
Plusieurs  de  ces  tâches  exigent  également  votre  numéro  de  Sécurité  Sociale.
Toutefois, la gauche extrémiste ne cherche pas à exiger de preuve d’identité aux
bureaux de vote. En proclamant que les lois sur l’identité de l’électeur sont racistes,
ils utilisent en fait une tactique d’intimidation tyrannique.

L’administration  actuelle  a  entrepris  une  attaque  directe  contre  nos  droits  du
Second  Amendement  au  moyen  des  actes  exécutifs  de  Biden.  Les  socialistes
progressistes  au  Congrès  luttent  pour  faire  passer  une  législation  qui  rendrait
criminels des millions de propriétaires d’armes à feu qui obéissent aux lois. Les
mandats de Biden ayant trait à la pLandémie, comme le confinement forcé de gens
en santé, la fermeture d’écoles et de commerces et l’obligation du port du masque
ont aussi un penchant dictatorial.

Les groupements d’intérêts spéciaux ont aussi été employés à diviser les Américains
en factions guerrières. La montée de violence répandue dans les émeutes d’Antifa et
de Black Lives Matter renforce la cause de ces anciens officiers. La « Règle de Loi »
est fondamentale pour notre République et pour notre sécurité.

À cause des Procureurs de District et des Procureurs Généraux financés par George
Soros et  qui  émettent des réformes radicales de procuration,  notre système de
justice criminelle n’est rien de plus qu’une porte tournante pour les mécréants. La
leader autoproclamée de « l’escouade », la représentante Alexandria Ocasio-Cortez
(D-NY),  a  récemment émis une déclaration clamant que si  l’on fermait  plus de
prisons, il y aurait moins de crimes.

Les innombrables actions que Biden a implantées pour mettre fin aux contrats de
pétrole  et  de  gaz  ont  mené à  la  dissipation  de  l’indépendance  énergétique  de



l’Amérique. Son annulation du Pipeline Keystone coûte des milliers d’emplois aux
citoyens travailleurs.  Son programme de changement  climatique va favoriser  la
destruction des usines et des entreprises américaines.

Lors  de  son  inauguration,  Biden  déclara  souhaiter  l’unification  du  pays.
Malheureusement, les politiques et les actions de son administration ne font que
servir  la  division.  En  permettant  aux  transgenres  de  servir  dans  l’armée  et
l’implantation de la Théorie de la race critique, la dégradation de nos forces armées
ne sera sûrement pas entravée.

Même si ce n’est pas une dictature selon le jargon commun, il est évident que cette
administration tente rapidement d’amener notre pays vers la  doctrine marxiste.
Employant tous les trucs du marché, la gauche extrémiste a bon espoir d’implanter
des lois pour cimenter en permanence le socialisme dans notre culture.

Même si beaucoup de ces officiers sont maintenant bien loin du service actif, leurs
paroles sont encore fort sages et savantes. Une fois que la liberté sera perdue, on ne
pourra la retrouver que par un bain de sang jamais vu depuis la guerre civile. Avant
que notre pays n’arrive à cette situation désastreuse, nous devons être une épine
vocale dans le flanc de la gauche extrémiste. Ne sombrez pas doucement dans la
nuit, mes amis.

***

Par Michelle Hallmark Powell

La  Terreur  Rouge  de  Lénine  se
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produit  maintenant  en  Amérique
par  la  culture  de  révocation  des
« wokes  »
Vladimir Lénine ne possédait qu’une minuscule cabale de disciples purs et durs, et il
a pourtant pris le contrôle du plus grand pays du monde : la Russie. Vint ensuite un
règne de terreur horrifique qui dura soixante-dix ans.

L’Amérique se trouve en ce moment même aux prises avec un mouvement « woke »
[« réveillé »] terrifiant. Nous avons dans la classe du leadership une majorité de
traîtres qui change les bases de notre République. Les choses ne vont pas aller en
s’améliorant et elles ne se calmeront pas sans l’intervention de Dieu. « Que mon
peuple,  sur  lequel  mon  Nom  est  réclamé,  s’humilie,  et  fasse  des  prières,  et
recherche ma face, et se détourne de sa mauvaise voie, alors je l’exaucerai des
cieux, et je pardonnerai leurs péchés, et je guérirai leur pays » (2 Chroniques 7:14).

L’histoire  nous  dit  que  les  Bolcheviks  étaient  plus  meurtriers  que  la  gauche
d’aujourd’hui, car ils vivaient dans une ère de violence. Ils n’ont pas immédiatement
commencé  par  les  purges  massives,  mais  ils  ont  lentement  légitimé  l’anarchie
criminelle et corrompu le système judiciaire. Ici, en Amérique, nous avons vu des
débuts  de  violence  lors  des  émeutes  de  2020  et  qui  se  poursuivent  d’ailleurs
aujourd’hui dans de nombreuses villes contrôlées par les Démocrates. La plupart des
délinquants ne sont pas arrêtés, et ceux qui le sont, on les relâche rapidement avec
une petite tape sur la main.

Les Bolcheviks formulèrent leurs abus politiques dans le cadre d’une « guerre contre
les privilèges ». Cela vous semble-t-il familier en entendant les chants de guerre de
Black Lives Matter  et d’Antifa ? Le pillage de la propriété de la bourgeoisie fut
encouragé comme étant de la justice sociale en Russie. C’est exactement ce qui se
passe ici, dans notre pays. Des bandes armées ont volé les propriétaires devenus
riches pendant que la loi et l’ordre se sont évanouis. Est-ce juste une coïncidence si
une des cofondatrices de Black Lives Matter, Patrisse Khan-Cullors, fait maintenant
les nouvelles à cause des quatre manoirs qu’elle a acquis ? Voler et piller la classe



ouvrière au bénéfice des gauchistes semble devenu la norme.

Le bien-être économique fondé sur la classe et  une révolution dans le système
judiciaire ont complètement changé la Russie. Là comme ici, le crime devint une
affaire de classe,  où les criminels étaient libres et les classes ennemies étaient
ciblées et recevaient des sentences sévères pour les plus légers motifs.

À  mesure  que  s’approfondissait  la  crise  socio-économique,  les  tribunaux  se
concentraient moins sur les vrais voleurs et davantage à poursuivre les marchands,
les propriétaires d’usine, les officiers de l’armée et les anciens fonctionnaires du
gouvernement.

Savoir comment les Bolcheviks se sont emparés de la Russie nous aide à comprendre
plus facilement ce qui se passe dans notre Amérique bien-aimée. Si vous ne faites
pas partie des gens « woke », vous allez être persécutés, diffamés et, si possible,
détruits pour avoir fait ce qui est correct. L’imposition de la Théorie de la race
critique que l’on nous enfonce dans la gorge, qui est enseignée dans nos écoles et
qui fait maintenant partie de notre armée, n’est que pur marxisme. Donc, une autre
similitude avec la Terreur Rouge de Lénine.

En Caroline du Sud, le sergent de l’Armée Jonathan Pentland fut accusé d’assaut
pour avoir poussé un homme noir qui harcelait les femmes de son voisinage. Étant
un blanc, Pentland fut automatiquement présumé raciste, a été mis sous enquête par
l’Armée et le Département de la Justice, a été condamné par ses supérieurs et la
police a laissé la foule entourer et vandaliser sa maison. Un officier des « Forces
spatiales » a perdu son leadership après avoir dénoncé la Théorie de la race critique
comme étant du pur marxisme. Derek Chauvin, policier qui va probablement aller en
prison  pour  le  décèx  accidentel  de  George  Floyd,  fait  partie  des  centaines  de
policiers qui sont accusés d’être coupables d’attentats dans l’exercice de leur travail.
Maintenant, le criminel est le bon gars alors que le policier et la victime sont ceux
pris  en faute.  Le slogan des wokes  est  de définancer la  police et  de dire  que
quiconque (les conservateurs) est en désaccord avec eux est un raciste.

Nous  voyons  donc  le  saccage  et  la  dégradation  de  nos  statues  et  monuments
historiques. Ils essaient de réécrire l’histoire simplement en enlevant tout aspect
avec lesquels les « wokes » ne sont pas d’accord. Les statues de Christophe Colomb,



de Thomas Jefferson, de Francis Scott Key, d’Ulysse S. Grant et la majorité des
statues dépeignant la Confédération sont enlevées.

La statue du tzar russe Alexandre III fut descendue peu après la
révolution de 1917 qui mena au règne communiste en Russie. De
même, une statue de Christophe Colomb à Boston a été décapitée
(comme bien d’autres)  alors  que l’appel  à  ôter  les  sculptures
commémorant l’histoire américaine a balayé l’Amérique.

Le monument au Vietnam, à Washington, D.C.,  a été dégradé en 2020 et cette
semaine-ci dans le Queens, à New York, un monument au Vietnam a été peint de
swastikas et on y a écrit des atrocités.

De nombreux jeux et des livres ont été bannis comme étant considérés racistes. Dr
Seuss,  M. Patate, Blanche Neige et des centaines d’autres disparaissent de nos
bibliothèques et de nos librairies partout au pays.

En  Russie,  des  statues,  des  livres  et  des  édifices  ont  été  détruits  au  nom du
marxisme, pour une Russie meilleure et plus juste. Nous savons comment tout cela a
terminé.

À quoi ressemblera l’avenir de l’Amérique ? Nous ne pouvons que prier que les
choses ne soient pas aussi horribles qu’à l’époque de la Terreur Rouge de Lénine.
Les gens de la gauche ne veulent pas se contenter de leurs petites victoires. Pour
eux, il s’agit d’une croisade, d’une religion, et tant que nous ne les arrêterons pas,
ils seront de plus en plus extrêmes, vengeurs et dangereux. Cela pourrait être le
prélude au viol, à la torture, à l’emprisonnement et au meurtre des chrétiens et des
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patriotes, qui forment la majorité du peuple américain, par les gauchistes fortement
incitées par la classe élite des globalistes.

Si nous poursuivons cette voie d’éradication woke de la culture, nous allons voir de
plus en plus de similitudes entre les Bolcheviks de l’époque de Lénine et la gauche
marxiste radicale d’éradication « woke » de la culture, ici, en Amérique.


